
⑤ Cfmara Municipal de J89uariQDB
]istado de S:io Paulo

Ata da d6cima Sessio Ordinfria do primeiro ano da D6cima S6tima Legislatura
da Cfmara Municipal de Jaguariana, realizada em quatro de maid de dais mil e
vinte e um, is dezoito horan e trinta minutes, na gala das Sess6es "Vereador
Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no Edificio Municipal
Dr. Sebastiio Paes de Almeida, desta clidade. Presidente Sr. Alonso Lopes da
Silva. Vice-Presidents Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes. Sed etfrios Srs. Ana
Paula Espina de Souza Munoz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente
Primeiramente foi feita a leitura de Texto Biblico, conforme Resolugao n.' 80,
de 21 de fevereiro de 1997, sendo que o Sr. Presidente convidou o Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo para fazer a leitura do seguinte texts: Carta aos
Hebreus 1; 1-4 "Deus, que nos tempos antigos ja havia falado tantas vezes e de
tantos modos a nossos pais por meir dos profetas, nestes dias, que sio os
altimos, falou-nos por meir de seu Filho, a quem constituiu herdeiro de today
as coisas e por meir do qual Ele tamb6m criou o mundo. Este Filho, que 6 o
resplendor de sua g16ria, a imagem de seu ser, sustenta todas as coisas coin o
poder de sua Palavra; e depois de nos haver purificado de nossos pecados,
sentou-se idireita da Majestade no alto dos cpus e tornou-se t5o superior aos
anjos quanto o Notre que herdou 6 dais excelente que o deles". A seguir, o Sr.
Presidents solicitou a todos para que flzessem uln minuto de si16ncio pdas
vitimas da COVID-]9. Etn seguida determinou a feitura da chamada. onde 6oi
registrada, em terminal eletr6nico, a presenga dos seguintes Srs. Vereadores:
Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de Souza Muniz, Cristiano Jose
Cecon, Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio
de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reid de Souza, Romilson
Nascimento Silva. Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de
Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho
Constatando nQmero regimental, o Sr. Plesidente, pioferindo as seguintes
palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou
aberta a Sessao, dando initio ao Expediente: Primeiramente, foi colocada em
Votagao a Ata da Sessgo Ordinfria anterior, realizada en] vinte de abrilde dois
mil e vinte e um, a qual foi aprovada por unanimidade de voLos peso Plenirio e
assinada pe[a Mesa. A seguir, o Sr. Presidente deterlninou a ]eitura da Materia
Constante do Expediente; pda ordeib, pediu a palavra o Sr. Jose Munoz que,
baseado no Art. 213, 111 do Regimento Interns, apresentou requerimento verbal
solicitando que fosse dispensada a leitura dos Projetos dos Srs. Vereadores,
lendl-se apenas as ementas, come constatavam na pauta; em discussdo e
votagao, fbio requerimento aprovado por unanimidade de votes; a seguir,
lorain lidos os seguintes oficios do Senhor Prefeito: I - Oficio DER n '
020/2021 -- encaminha a Casa Veto Partial oposto ao Projeto de Lei n '
013/2021, que instituie regulamenta os canais de vendas exercidos nas
Atividades Econ6micas do Municipio de Jaguariana e df outras provid6ncias; 2
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Oficio SEGOV no 00461/2021-- dando resposta ao Requerimento n ' 100/2021
do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando informag6es sobre os servigos
prestados pda contratada SELECT Servigos Terceirizados EIRELI, atrav6s do
Contrato de n ' 171/2020, pregao eletr6nico n ' 09/2020 (Prestagao de servigos
de leitura de medidores/hidr6metros, com impressao e entrega simultfnea das
tarifas de aqua e esgoto); 3 - Oficio SEGOV n ' 00462/2021 dandy ]'esposta ao
Requerimento n ' 107/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
informag6es sobre base de calculo, arrecadagao, nQmero de contribuintes e
regras de cobranga do ITBI Municipal; 4 0ficio SEGOV n ' 00463/2021
dandy resposta ao Requerimento n ' 072/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando informag6es referentes ds Indicag6es n's 051, 133, 183, 217, 227,
259. 375. 354/2017; 006, 294. 310/2018; 204, 205, 130, 155, 174, 214, 220 e
226/2019; 5 - Oficio SEGOV n ' 00464/2021 solicita prorrogagao de puzo
por mais 30 (trinta) dias para resposta ao Requerimento n ' 101/2021 do Sr.
Romilson Nascimento Silva solicitando inform-nag6es sobre limpeza das caixas
d'fgua nas creches, escolas e em todos outros departamentos da area de
Educagao no Municipio de Jaguariana; 6 - OfTcio SEGOV n ' 00465/2021
solicita pron'ogagao de puzo por maid 30 (trinta) dias para resposta ao
Requerimento n ' 102/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
infonnag6es sobre limpeza das caixas d'agua nos parques pOblicos e em todos
os departamentos da area de Cultura e Turismo no Municlpio de Jaguariana; 7
Oficio SEGOV n ' 00466/2021 -- solicita prorrogagao de puzo por maid 30
(trinta) dias para resposta ao Requerimento n ' 103/2021 do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando informag6es sobre limpeza das caixas d'agua em
todos os departamentos da area de Esporte e Lazer no Municipio de Jaguariana;
8 - Oficio SEGOV n ' 00467/2021 dando resposta ao Requerimento n '
110/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Cainargo solicitando infonnag6es quando
ao dissidio dos servidores pablicos Municipais; 9 - Oflcio SEGOV n '
00468/2021 solicits prorrogagao de puzo por maid 30 (trinta) dias para
resposta dos Requerimentos n's: 094/2021 -- Ver. Erivelton Marcos Pro6ncio;
106/2021 Ver. Francisco de Souza Campos; 098/2021 Ver. Jose Muniz; 99,
104 e 105/2021 Ver. Romilson Nascimento Silva; 096 e 109/2021 Ver
Wanderley Teodoro Filho; 111/2021 Ver. Walter Luis Tozzi de Camargo; lO

OfTcio SEGOV n ' 00470/2021-- dandy resposta ao Requerijnento n ' 061/2021
do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sobre qual o motive
da suspensao do pr6 labore aos Policiais Militares que atuam na flscalizagao do
trinsito do Municfpio; ll - Oficio SEGOV n ' 00471/2021 dandy resposta ao
Requerimento n ' 070/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando
esclarecimento quanto a continuidade do pagamento do pr6-labors aos Policiais
Militares de Jaguariana; 12 - Oficio SEGOV n ' 00472/2021 dandy resposta
ao Requerimento n ' 087/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando
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informag6es sobre homo este sends feita a fiscalizagao para que n5o haha alas
com aglomerag6es nas calgadas das agendas Bancfrias deste Municipio; 13
OfTcio SEGOV n ' 00473/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 096/2021
do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando infbrmag6es sobre quando serf
feito o recapeamento da rua General Gotnes Cameiro, no Bairro Berlim; 14
Oficio SEGOV n ' 00474/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 106/2021
do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando informag6es sobte exist6ncia de
cronograma de revitalizagao e refonnas das pragas e parquet do Municipio e se
sim, se poderia compartilhar com etta Casa de Vereadores; 15 - OfTcio SEGOV
n' 00475/2021 acusando o recebimento do Requerimento n ' 112/2021 do Sr.
Rodrigo Reid de Souza solicitando informag6es sabre a possibilidade de um
guard rail ou Gradil na ciclovia da Rua Amazonas, ao lado do Boulevard,
conforine Indicag5o n ' 133/2021;16 - Oficio SEGOV n ' 00476/2021
acusando o recebimento do Requerimento n ' 113/2021 do Sr. Rodrigo Reis de
Souza solicitando informag6es sobre nQmero de moradores do Bairro
Tanquinho, Bom Jardim, Santo Antonio do Jardim e Flog'asta; 17 - Oficio
SEGOV n ' 00477/2021 acusando o recebimento do Requerimento n '
114/2021 do Sr. Rodrigo Refs de Souza solicitando c6pia de todos os contratos
executados, ou em vig6ncia e ativos em name da Empresa CAMPANELLA
Gramados Esportivos e Implantag5o de areas Verdes Eireli; 18 - OfTcio
SEGOV n ' 00478/2021 acusando o recebimento do Requerimento n '
115/2021 do Sr. Rodrigo Reid de Souza solicitando informag6es sobre a
previsao para revitalizagao e urbanizagao de ulna flea destinada ao Esporte da
Praia Colombini, localizada na Rua Salvador Torres, Vila 12 de Setembro ll;
19 - Oficio SEGOV n ' 00479/2021 acusando o recebimento do Requerimento
n' 116/2021 do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes e Wanderley Teodoro Filho
solicitando infonnag6es sabre a possibilidade de uma opgao de tratamento
precoce contra a COVID-19 de acordo com a Nota T6cnica 00] de 24 de
fevereiro de 2021; 20 - Oficio SEGOV n ' 00480/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 117/2021 do Sr. Silvio Luiz Teller de
Menezes e Wanderley Teodoro Filho solicitando informag6es sobre a
possibilidade de criagao de um Parque para des na cidade de Jaguariana; 21
Oficio SEGOV n ' 00481/2021 acusando o recebimento do Requerilnento n '
118/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando o envio do Balancete
Financeiro lsolado de 2020, Balancete Patrimonial lsolado de 2020, Saldo de
Tesouraria de 31/12/2020 e o Balancete de restos a pagan processados e n5o
processados de 2020; 22 - Oficio SEGOV n ' 00482/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 119/202] do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando informag6es sobre a previsao para implementagao no site da
Prefeitura das informag6es a respeito dos Conselhos Municipais e realizagao da
criagao de logins para que dada Conselho inforine os trabalhos realizados
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conforme resposta ao Requerimento n ' 038/2021; 23 0ficio SEGOV n '
00483/2021 acusando o recebimento do Requerimento n ' 120/2021 do Sr.
Erivelton Marcos ProQncio solicitando c6pia do Regiments Interno e
informag6es sobre olde estio sends divulgadas as Alas das reunites, quando
sgo realizadas e os Membros do Conselho Municipalda Regulagao e Controls
Socialda Ag6ncia Reguladora dos Servigos de Saneamento das Bacias dos Rios
Piracicaba, Capivari e Jundiai; 24 - Oficio SEGOV n ' 00484/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 121/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando c6pia do Regiments Intemo e infonnag6es sobre onde estio sends
divulgadas as Alas das reunites, quando s5o realizadas e os Membros do
Conselho Municipal de Turismo e do Conselho Municipal Politica Cultural,
observando as regulamentag6es da Lei Federal 12.527/2011 e Leis Municipals
2.375/2016 e 2.636/2019; 25 - OfTcio SEGOV n ' 00485/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 122/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando c6pia do Regimento Interns e informag6es sabre onde estio sends
divulgadas as Atas das reunites, quando sgo realizadas e os Membros do
Conselho do Funds Municipalde Habitagao observando as regulamentag6es da
Lei Federal 12.527/2011 e Leis Municipais 2.143/2013 e 2.276/2014; 26
Oficio SEGOV no 00486/2021 acusando o recebimento do Requerimento n '
123/2021 do Sr. Jose Muniz solicitando informag6es sabre a possibilidade da
Prefeitura estar fazendo conv6nio com as clinicas de psiquiatrias; 27 - Oficio
SEGOV n ' 00487/2021 acusando o recebimento do Requerimento n '
124/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando infbmaag6es sobre a
aus6ncia das tampas de bueiros em vfrios pontos no Municipio de Jaguariina;
28 - Oficio SEGOV n ' 00488/2021 acusando o recebimento do Requerimento
n' 125/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva informag6es sabre o furto da
fiagao e16trica no Municipio de Jaguariana; 29 - Oflcio SEGOV n ' 00489/2021

acusando o recebimento do Requerimento n ' 126/2021 do Sr. Rolnilson
Nascimento Silva solicitando informag6es sobre dedetizagao de bueiros no
Municipio de Jaguariana; 30 0ficio SEGOV n ' 00490/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 127/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando informag6es sobre o Alvaro de funcionamento e outros, da Pedreira
BASALTO no Municipio de JaguariOna (com c6pia para Pedreira BASALTO);
3 1 - Oficio SEGOV n ' 00491/2021 acusando o recebimento do Requerimento
n' 128/2021 do Sr. do Jose Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando ao
infonnag6es sobre o financiamento na linha de cr6dito do Programa FINISA
Financiamento a Infraestrutura e ao Saneamento, entry outras quest6es; 32
Oficio SEGOV n ' 00492/2021 acusando o recebimento das Indicag6es n's:
232/2021 Ver. Erivelton Marcos ProCncio; 237/2021 -- Ver. Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior; 233 e 234/2021 Ver. Jose Munoz; 229/2021 Ver
Rodrigo Reis de Souza; 235 e 236/2021 -- Ver. Romijson Nascinlento Silva;
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231/2021 Ver. Silvio Luiz Telles de Menezes; 230/2021 VER.Wanderley
Teodoro Filho; 33 - Oficio SEGOV n ' 00493/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 094/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
infonnag6es sobre o corte das frvores do campo do Padre; 34 0fTcio SEGOV
n' 00494/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 099/2021 do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando informag6es sobre os servigos prestados polo
Servigo Aut6nomo de Agua e Esgoto de Jaguariana SAE; 35 - Oficio
SEGOV n ' 00495/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 098/2021 do Sr.
Jose Muniz solicitando informag6es sobre a possibilidade do Laborat6rio SM
Unidade JaguariOna estar fazendo taste rapido para COVID-19, em massa para
a populagao de Jaguariana, com pregos maid acessiveis, ou parcerias ou at6
mesmo doag6es; 36 - Oficio SEGOV n ' 00496/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 109/2021 do dos Srs. Wanderley Teodoro Filho e Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior solicitando informag6es sobre a implantagao
do Sistema de Telemedicina no Hospital Walter Ferrarie nos Postos de SaQde
do Municipio; 37 - Oficio SEGOV n ' 00498/2021 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 129/2021 do Sr. Erivelton Marcos ProCncio solicitando c6pia
do Regimento Intemo e informag6es do Conselho Municipal de Assist6ncia
Social, bem como onde estio sendo divulgadas as Atas das reunites, as dates
das reunites e quem sio os atuais membros do Conselho, observando as
regulamentag6es da Lei Federal 12.527/2011 e a Lei Municipa12.089/2012; 38

Oficio SEGOV n ' 00499/2021-- acusando o recebimento do Requerimento n '
130/2021 do Sr. do Jose Alaercio de Toledo Lima Jtmior solicitando
informag6es sabre os testes de COVID-19, realizados nos dias 15 e 16 de abril
corrente, neste Municipio; 39 0ficio SEGOV n ' 00500/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 131/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de
Camargo solicitando informag6es sabre a realizagao de operagao tapa buracos
na cidade; 40 - Oficio SEGOV n ' 00501/2021 acusando o recebimento do
Requerimento n ' 132/2021 do Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes solicitando
infos'lnag6es sabre a instalagao de ulna maquina copiadora na Farmfcia de Alto
Custo do Municipio; 41 - OfTcio SEGOV n ' 00502/2021 acusando o
recebimento do Requerimento n ' 133/2021 dos Srs. Romilson Nascimento
Silva e Jose Mtmiz solicitando ao Deputado Edmir Chedid, viabilizar recursos
atrav6s de Emenda Parlamentar para a aquisigao de ambulfncia para o
Municipio; 42 - Oflcio SEGOV n ' 00503/2021 -- acusando o recebimento do
Requerimento n ' 134/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
informag6es sobre a frota de autom6veis do Municipio de Jaguariana; 43
Oflcio SEGOV n ' 00504/2021 -- acusando o recebimento da Mog:io n '
030/2021 do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo de Congratulag6es e Louvor ao
Senhor Prefeito Municipal e today as Secretarias Municipais envolvidas nos
relevantes servigos prestados durante a realizagao da testagem em massa para
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COVID-19; 44 - OfTcio SEGOV n ' 00505/2021 acusando o recebimento das
Indicag6es n's: 243/201 -- Ver. Alonso Lopes da Silva; 238 e 239/2021 Ver.
Ana Paula Espana de S. Mtmiz; 240 e 250/2021 Ver. Erivelton Marcos
Pro6ncio; 251 e 252/2021 Ver. Jose Munoz; 241/202] Ver. Rodrigo Reis de
Souza; 253/2021 Ver. Romilson Nascimento Silva; 242/2021 Ver. Silvio
Luiz Telles de Menezes; 244, 245, 246. 247. 248 e 249/2021 -- Ver. Walter Luis
Tozzi de Camargo; 45 - Oficio SEGOV n ' 00508/2021 dandy resposta ao
Requerilnento n ' IO1/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
infoimag6es sobre inforinagdes sabre limpeza das caixas d'agua nas creches,
escolas e em todos outros departamentos da area de Educag5o no Municfpio de
Jaguariana; 46- Oficio SEGOV n ' 00509/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 102/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
infonnagi5es sobre limpeza das caixas d'aqua nos parquet pablicos e em todos
os departamentos da area de Cultura e Turisino no Municfpio de Jaguariana; 47

Oficio SEGOV n ' 00510/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 103/2021
do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando inforinag6es sobre limpeza das
caixas d'agua em todos os departamentos da area de Esporte e Lazer no
Municfpio de Jaguariana; 48 0fTcio SEGOV n ' 00511/2021 dando resposta
ao Requerimento n ' 104/2021 do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
informag6es sobre limpeza das caixas d'aqua em todos os departamentos da
area de Assist&ncia Social no Municipio de Jaguariana; 49 - OfTcio SEGOV n '
00512/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 105/2021 do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando informag6es sabre limpeza das caixas d'agua eln
todos os departamentos da area de Obras no Municipio de Jaguariana; 50
OfTcio SEGOV n ' 00513/2021-- dando resposta ao Requerimento n ' 074/2021
do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando informag6es sobre qual foi a
destinag5o da verba da obra que previa a cobertura da Praia Doutor Cello
Ataliba de Moraes, Vila Guilherme e porque a obra nio foi concluida. A seguir,
6oram midas as ementas das seguintes proposituras dos Senhores Vereadores:
Projeto: 1 - de Lei do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio que disp6e sabre a
divulgagao do grau de escolaridade e area de formagao acad&mica dos
servidores em comissio dos Poderes Executive e Legislativo do Municipio de
Jaguariana, e da outras provid&ncias; 2 - de Lei do Sr. Jose Alacercio de Toledo
Lima Junior que disp6e sobre a criagao do Dia Municipal de Lute e Orag6es
pdas vitimas do Coronavirus; 3 de Lei dos Srs. Erivelton Marcos Pro6ncio e
Wanter Luiz Tozzi de Camargo que instituia Carteira de Identificagao da
Pessoa com Transtomo do Espectro Autista (CIPTEA), no fmbito do
Municipio de Jaguariana, e da outras provid6ncias; 4 - de Lei do Sr. Wanderley
Teodoro Filho que disp6e para que a pr6xima escola municipala ser inaugurada
na cidade, tenha o name do professor Jose Roberto Chiavegato (Bita); 5 - de
Decreto Legislativo da Sra. Ana Paula Espina de Souza Munoz que disp6e soba'e
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concessio de titulo de "Cidadio Jaguariunense", ao Sr. Josino Jose da Silva.
Indicag6es: I Dos Srs. Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos,
Jose Alaercio de T. Lima Junior, Romilson Nascimento Silva, Silvio Luiz
Teller de Menezes, Waiter Luis Tozzi de Camargo e Wilian Barbosa do
Morrinho solicitando ao Executive Municipal implementagao de protocols
sanitgrio para liberagao de mQsica ao viva ejn bares e restaurantes, baseando-se
no Plano Sio Paulo de combate a COVID-19; 2 Do Sr. Silvio Luiz Teller de
Menezes solicitando ao Executive Municipal construgao/sinalizagao de um
estacionamento ao lido do canteiro central na Av. Rinaldi Bairro Arco Iris,
altura do n ' 624 (Padaria P6r do So1); 3 Do Sr. Rodrigo Reis de Souza
solicitando ao Executivo Municipala revitalizagao da rotat6ria localizada no
Bairro Nova Jaguar'iona, que da saida para as mas Alameda dos Silva, Carlos
Bergamasco, Joss Luiz Silho e Dona Barbra; 4 Do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando ao Executive Municipal para que sQa colocada, com urg&ncia,
a plata indicativa coin o noms dos bairros: Floresta, Santo Antonio do Jardim e
Bom Jardim. entry outros faltantes; 5 Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal para que sejam realizados estudos sabre a
viabilidade de desenvolvimento de tecnologias de tratamento de esgoto para a
transformagao de resfduos s61idos em biocombustivel; 6 Do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal para que interceda junto
ao Govemo do Estado de Sio Paulo para a implementagao de Centro de
Integragao da Cidadania, no Municipio de JaguariQna; 7 Do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal para que disponibilize
atendimento m6vel de saQde bfsico nos bairros Floresta, Santo Antonio do
Jardim e Bom Jardim: 8 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao
Executivo Municipal para que sqa realizada manutengao continua das estradas
de terra nos bairros Floresta, Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim; 9 Do Sr
Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executive Municipal para que
verifique a viabilidade de publicagao de edital de chamajnento p6blico para
credenciamento de instituig6es financeiras digitais para prestagao de servigos
bancfrios para recebimento de contas de consume de agua, goleta de esgoto
sanitario, taxas de limpeza publica e outros servigos do Departamento
aut6nomo de Aqua e Esgoto DAE, no Mtmicfpio de Jaguariana; 10 Do Sr.
Wanderley Teodoro Filho solicitando ao Executivo Municipal colocagao de um
ponto de 6nibus na rua Chiavegato, altura do n ' 46, Bairro Santo Antonio do
Jardim; ll Da Sra. Ana Paula Espina de Souza Muniz solicitando ao Executivo
Municipal para que as concessionfrias e pemlissionarias dos servigos de
transporte coletivo do Municipio de JaguariOna utilizem sistema de
climatizagao de ar condicionado em suas fTotas; 12 Do Sr. Jose Muniz
solicitando ao Executivo Municipal construgao de ulna lombada na rua Jo5o
Batista de Oliveira Castro, defronte ao Supermercado Rocha, no Jardim
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Florian6polis; 13 Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal que ao
denominar mas e/ou logradouros pablicos, seja lembrado do nojne da Sra. Edna
Maria Quintino Gomes; 14 Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao
Executive Municipal instalag5o de redutor de velocidade (lombada) na Rua
Dona Zenaide, altura do n ' 432, 442 e 452, no Jardim Europa, sendo observado
o melhor local: 15 Do Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao
Executivo Municipal bolsio de estacionalnento nas areas de com6lcio na
Avenida Antonio Pinto Cano, altura da Galeria n ' 1.552. sentido centro/bairro;
16 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo Municipal para
que seja realizada, com urg6ncia, a implantagiio de um semfforo no balio da
UPA Unidade de Pronto Atendimento; 17 Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executive Municipal para que disponha sabre aposentadoria do
funcionfrio (Guarda/Policia Municipal) que exerga as atividades previstas no
$8' do art. 144 da Constituigao Federal, no Mtmicfpio de Jaguariana; 18 Do Sr
Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao Executive Municipal a limpeza e
rogagem de toda a extensio da Rua Hermelindo Lana, no bairro Floresta; 19 Do
Sr. Wilian Barbosa do Morrinho solicitando ao Executive Municipal estudo
visando a extensio a todos os servidores municipals, no ano de 2022, do
benefTcio do auxilio transporte, nos lnoldes do que disp6e o art. 174-A, da Lei
Complementar 209/2012 Estatuto dos Servidores POblicos do Municipio de
Jaguariina. Requerimentos: I Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando
ao Executivo Municipal informar se exists a possibilidade de serem avaliadas e
estudadas PPP's para melhor ]nanutengao e aproveitamento das pragas e
parques do Municipio, atrav6s de contrapartidas nestes locais homo
propagandas comerciais, venda de itens (bebidas, comidas, acess6rios, etc); 2
Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sabre quadro de Pessoal para execug5o de servigos de manutengao
e zeladoria de pragas e parques e procedimento de solicitagao desses servigos
(Secretaria de Turismo e Cultura); 3 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre quais sio as hortas
cadastradas no Programa de Hortas Urbanas no Municipio de Jaguariana, entre
outras quest6es; 4 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sobre quadro de Pessoal para execugao de servigos de
manutengao e zeladoria de pragas e parquet e procedimento de solicitagio
desses servigos (Secretaria de Esportes); 5 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executive Municipal informag6es a respeito da supressao total,
partial ou poda de arvores, entre outras quest6es; 6 Do Sr. Wanderley Filho
solicitando ao Executivo Municipal infonnagdes de quando serf colocada a
iluminagao do playground, na Vila Primavera; 7 Do Sr. Silvio Luiz Telles de
Menezes solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre o motive dos
integrantes do Compo de Bombeiros de Jaguariana terem sido excluidos da
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relagao de prioridade da vacinagao contra a COVID 19; 8 Do Sr. Francisco de
Souza Campos solicitando ao Executivo Municipal informag6es soba'e os
resultados encontrados em relax:io a testagem em massa para a COVID 19 e
quais servo as pr6ximas agnes a serem adotadas, entre outras quest6es; 9 Do Sr.
Rodrigo Reid de Souza solicitando ao Executivo Municipal informag6es se foi
feith um termo de acordo ou outro documents legal para que a Empresa que
este construindo no antigo "Campo do Padre" replante frvores homo forma de
repor aquelas que foraln cortadas daquela area, entre outras quest6es; 10 Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es a
respeito da Lei Complementar Municipal n ' 236 de 2013 (IPTU VERDE); ll
Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal
infortnag6es sobre o nQmero de protocolos realizados na Prefeitura para
participar da keira livre, no centro de Jaguariana, entre outras quest6es; 12 Do
Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal informag6es
se hf previsao ou possibilidade de recapeamento e melhoria na rua Para,
pr6xima ao Centro de Especialidades M6dicas, localizada no Jardim Fontanela;
13 Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando ao Executivo Municipal
infomlag6es se ha intengao e previsao da realizagao de pavimentagao asfaltica
eln trecho de terra que interliga a Rodovia SP-340 a Avenida Pacifica Moneda,
bem coma infraestrutura de iluminagao publica inexistente no local; 14 Do Sr.
Cristiano Jose Cecon solicitando a Ag6ncia de Correios de Jaguariana para que
inclua o Baino Recanto dos Lagos no cronograma de entregas de
correspond6ncias nas casas (coin c6pia para o Executivo Municipal); 15 Do Sr.
Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executive Municipal informag6es se existe
uma pesquisa informando quaid sio os ]nedicamentos maid solicitados que nio
fazem parte da lista se medicamentos fornecidos pda Farmfcia gratuita de
JaguariOna; 16 Do Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sobre a possibilidade de aquisigao de alguns ]nedicamentos, os
maid solicitados que nio sio cedidos pda Farmfcia gratuita de JaguariOna; 17
Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando ao Executive Municipal
informag6es relativas ao novo supermercado que este em faso de construgao no
centro da cidade, mais especificamente no "Campo do Padre" sobre os
impactos de trinsito polo aumento de fluxo de veiculos, entre outras quest6es;
18 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sobre a previsao ou possibilidade de recapeamento e melhoria da
rua Horacio Carrara, no Jardim Europa; 19 Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre o destiny de todo o
material asf atico retirado no Municipio, atrav6s do recapeamento de diversas
viag pablicas, conforme contrato n ' 089/2019 celebrado entre a Prefeitura de
JaguariOna e a empresa PENASCAL Engenharia e Construgao EIRELl; 20 Do
Sr. Rolnilson Nascimento Silva solicitando ao Excelentissimo Senhor Juiz de
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Direito da 333' Zona Eleitoral da Comarca Eleitoral de Pedreira, solicitando
ujna reavaliagao das condigi)es para uma possivel inclusio da escola Angelo
Bizzo, localizada na Estrada JGR Amadeu Bruno coma ponto eleitoral para
votagao; 21 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo
Mtmicipal informag6es sobre as provid6ncias adotadas em relagao ao animal
hospedeiro capivara, em parquet e avenidas no Municipio de Jaguariana; 22
Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo Municipal
infomaag6es relativas ao andamento do projeto de lei sobre perturbagao do
sossego; 23 Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executivo
Municipal informag6es relativas a continuagao das obras no Centro Cultural
Ulisses da Rocha Cavalvanti; 24 Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre a retirada da Bandeira
do Brasil no Centro Cultural. "Ulisses da Rocha Cavalcante"; 25 Do Sr. Wilian
Barbosa do Morrinho solicitando ao Executivo Municipal infonnag6es sobre o
n6mero de servidores pablicos municipais, bem come a lista nonainal dos que
solicitaraln e sio atendidos coin o vale transporte, nos lnoldes do artigo 174-A
da Lei Complementar n ' 209/2012 (Estatuto do Servidor), bem homo o valor
que o Municfpio papa a empresa Expresso Metr6polis por dada vale destinado
aos scrvidores municipais; 26 Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando a
Empresa Expresso Metr6polis Transported e Viagens Ltda infonnag6es sabre a
mudanga dos horfrios da linha 612, na base de transigao do Plano Sio Paulo;
(com c6pia para a Secretaria de Mobilidade Urbana e EMTU Empresa
Metropolitana. Mog6es: I Do Sr. Alonso Lopes da Silva de Pesar peso
passamento do Sr. Alberto Carlos de Matos, ocorrido em 21 de abril corrente,
aos 59 anos; 2 Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior de Pesar pele
passamento do Sr. Marcia Luiz Fagnani Junior, falecido no Qltimo dia 17 de
abril, aos 38 anos; 3 Dos Srs. Wanderley Teodoro Filho, Silvio Luiz Teller de
Menezes, Rodrigo Refs de Souza, Jose Alaercio Toledo Lima Junior e
Francisco de Souza Campos de Apoio ao Projeto de Lei n ' 345/2019, de
iniciativa do Deputado Estadual -- Delegado Bruno Lima, que disp6e sabre a
inclusio dos conteQdos de Direitos dos Animais e Protegao Animal no
Programa Curricular das Escolas POblicas do Estado de Sio Paulo 4 Do Sr. Jose
Muniz de Congratulag6es e Louvor a Empresa Mc Donald's de Jaguariana, por
gentilmente distribuir nos dias 16 e 17 de abrilcorrente, kits lanches para todos
os profissionais da SaQde e delnais funcionfrios que atuam na UPA -- Unidade
de Pronto Atendimento; 5 Do Sr. Cristiano Jose Cecon de Congratulagdes e
Louvor a Empresa Nutrivet pele ato de solidariedade com a populagao mais
carente de nossa Cidade; 6 Do Sr. Cristiano Jose Cecon de Congratulag6es e
Louvor a Sub cede da Mancha Verde Jaguariana, peso ato de solidariedade com
a populagao maid carente de nossa Cidade; 7 Do Sr. Romilson Nascimento
Silva de Congratulag6es e Louvor a Jaguar IndOstria e Com6rcio de Plfsticos
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Ltda polo se 43' Aniversfrio eln 02 de maid de 2021. A seguir, em votagao: I
Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando ao Executivo
Municipal informar se exists a possibilidade de serem avaliadas e estudadas
PPP's para tnelhor manutengao e aproveitamento das pragas e parques do
Municipio, atrav6s de contrapartidas nestes locais homo propagandas
comerciais, venda de itens (bebidas, comidas, acess6rios, etc); em votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 2 Requerimento Do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre quadro
de Pessoal para execugao de servigos de manutengao e zeladoria de pragas e
parquet e procedimento de solicitagao disses servigos (Secretaria de Turismo e
Cultura); em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 3
Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sobre quads sio as hortas cadastradas no Progralna de
Hortas Urbanas no Municipio de JaguariOna, entry outras quest6es; em votagao
foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 4 Requerimento Do Sr.
Erivelton Marcos Pro&ncio solicitando ao Executivo Municipal informag6es
sobre quadra de Pessoal para execugao de servigos de manutengao e zeladoria
de pragas e parquet e procedimento de solicitagao desses servigos (Secretaria
de Esportes); 5 Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao
Executivo Municipal informag6es a respeito da supressao total, parcial ou poda
de arvores, entry outras quest6es; em votagao foio mesjno aprovado por
unanimidade de votos; 6 Requerimento Do Sr. Wanderley Filho solicitando ao
Executivo Municipal informag6es de quando serf colocada a iluminag5o do
playground, na Vila Primavera; em votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 7 Requerimento Do Sr. Silvio Luiz Teller de Menezes
solicitando ao Executive Municipal infomlag6es sobre o motivo dos integrantes
do Compo de Bombeiros de Jaguariana terem sido excluidos da relagao de
prioridade da vacinagao contra a COVID 19; em votagao foio meslno aprovado
por unanimidade de votos; 8 Requerimento Do Sr. Francisco de Souza Campos
solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre os resultados
encontrados em relagao a testagem em massa para a COVID 19 e quaid servo as
pr6ximas agnes a serem adotadas, enLre outras quest6es; em votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 9 Requerimento Do Sr. Rodrigo
leis de Souza solicitando ao Executivo Municipal informag6es se foi feith um
tenno de acordo ou outro documento legal para que a Empresa que este
construindo no antigo "Campo do Padre" replante frvores homo forma de repos
aquelas que foram cortadas daquela area, entre outras quest6es; em votagao foi
o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 10 Requerimento Do Sr.
Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal informag6es a
respeito da Lei Complementar Municipaln ' 236 de 2013 (IPTU VERDE); em
votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; ll Requerimento Do
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Sr. Erivelton Marcos ProCncio solicitando ao Executivo Municipal informag6es
soba-e o nQmero de pl'otocolos realizados na Prefeitura para participar da keira
live'e, no centro de Jaguariana, entry outras quest6es; em votagao foio mesjno
aprovado por Lmanimidade de votos; 12 Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal infomiag6es se hf previs5o ou
possibilidade de recapeamento e melhoria na rua Para, pr6xima ao Centro de
Especialidades M6dicas, localizada no Jardim Fontanela; em votagao foi o
mesjno aprovado por unanimidade de votes; 13 Rcquerimento Do Sr. Francisco
de Souza Campos solicitando ao Executivo Municipal infonnag6es se ha
intengao e previsao da realizagao de pavimentagao asf altica em trecho de terra
que interliga a Rodovia SP-340 a Avenida PaciHico Moneda, bem homo
infraestrutura de i[uminagao pab[ica inexistente no ]oca]; em votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votos; 14 Requerimento Do Sr. Cristiano
Jose Cecon solicitando a Ag6ncia de Correios de JaguariQna para que inclua o
Bairro Recanto dos Lagos no cronograma de entregas de correspond6ncias nas
casas (coin c6pia para o Executivo Municipal); em votagao foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 15 Requerimento Do Sr. Cristiano Jose
Cecon solicitando ao Executivo Municipal informag6es se existe uma pesquisa
infonnando quads sio os !nedicamentos maid solicitados que nio fazeln parte da
lists se medicajnentos fornecidos pda Fartnfcia gratuita de Jaguari6na; em
votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 16 Requerimento Do
Sr. Cristiano Jose Cecon solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es sabre
a possibilidade de aquisigao de alguns medicamentos, os maid solicitados que
nio s5o cedidos pda Farmfcia gratuita de Jaguariana; ejn votagao fbio mesjno
aprovado por unanimidade de votes; 17 Requerimento Do Sr. Francisco de
Souza Campos solicitando ao Executivo Municipal informag6es relativas ao
novo supermercado que este em base de construgao no centro da cidade, mais
especinicamente no "Campo do Padre" sabre os impactos de trfnsito pelo
aumento de fluxo de veiculos, entre outras quest6es; em votagao roto mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 18 Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal informag6es sabre a previsao ou
possibilidade de recapeamento e melhoria da rua Horacio Carrara, no Jardim
Europa; em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 19
Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sabre o destino de todd o material asf atico retirado no
Municipio, atrav6s do recapeamento de diversas bias piblicas, conforms
contrato n ' 089/2019 celebrado entre a Prefeitura de Jaguariana e a empresa
PENASCAL Engenharia e Construgao EIRELl; em votagao foio mesmo
aprovado por unanimidade de votos; 20 Requerimento Do Sr. Romilson
Nascimento Silva solicitando ao Excelentissimo Senhor Juiz de Direito da 333'
Zona Eleitoralda Comarca Eleitoral de Pedreira, solicitando uma reavaliagao
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das condig6es para uma possivel inclusio da escola Angelo Bizzo, localizada
na Estrada JGR -- Amadeu Bruno homo ponto eleitoral para votagao; em
votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 21 Requerimento Do
Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao Executive Municipal
informag6es sabre as provid6ncias adotadas em relagao ao animal hospedeiro
capivara, em parques e avenidas no Municipio de Jaguariana; em votagao 6oi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; 22 Requerimento Do Sr. Walter
Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal informag6es
relativas ao andalnento do projeto de lei sobre perturbag5o do sossego; em
votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 23 Requerimento Do
Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao Executive Municipal
informag6es relativas a continuagao das obras no Centro Cultural Ulysses da
Rocha Cavalvanti; em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 24 Requerimento Do Sr. Walter Luis Tozzi de Camargo solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre a retirada da Bandeira do Brasil no
Centro Cultural, "Ulisses da Rocha Cavalcante"; em votag5o foio ]nesmo
aprovado por unanimidade de votes; 25 Requerimento Do Sr. Wilian Barbosa
do Morrinho solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre o nOmero
de servidores pablicos municipais, bem coma a lista nominal dos que
solicitaram e sio atendidos coin o vale transporte, nos molded do artigo 174-A
da Lei Complementar n ' 209/2012 (EstaLuto do Servidor), bem como o valor
que o Municipio papa a etllpresa Expresso Metropolis pot dada vale destinado
aos servidores municipals; ein votag5o foio mesmo aprovado por unanimidade
de votes; 26 Requerimento Do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando a
Empresa Expresso Metr6polis Transportes e Viagens Ltda infortnagi5es sobre a
mudanga dos horfrios da linha 612, na face de transigao do Plano Sdo Paulo;
(com c6pia para a Secretaria de Mobilidade Urbana e EMTU -- Empresa
Metropolitana. em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de votes;
27 Mogao Do Sr. Alonso Lopes da Silva de Pesar polo passamento do Sr.
Alberto Carlos de Mata, ocorrido eln 21 de margo corrente, aos 59 anos; em
votagao foio mesjno aprovado por unanimidade de votes; 28 Mogao Do Sr.
Jose Alaercio de Toledo Lima Junior de Pesar peso passamento do Sr. Marcia
Luiz Fagnani Junior, falecido no Oltimo dia 17 de abril, aos 38 anos; em
votagao 6oio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 29 Mog5o Dos Srs.
Wanderley Teodoro Filho, Silvio Luiz Telles de Menezes, Rodrigo Refs de
Souza, Jose Alaercio Toledo Lima Junior e Francisco de Souza Campos de
Apoio ao Projeto de Lei n ' 345/2019, de iniciativa do Deputado Estadual
Delegado Bruno Lima, que disp6e sobre a inclus5o dos conteQdos de Direitos
dos Animais e Protegao Animal no Programa Curricular das Escolas P6blicas
do Estado de Sio Paulo; em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 30 Mogao Do Sr. Jose Munoz de Congratulag6es e Louvor a Empresa Mc
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Donald's de Jaguariana, por gentilmente distribuir nos dias 16 e 17 de abril
corrente, kits lanches para todos os profissionais da SaQde e demais
funcionfrios que atuam na UPA Unidade de Pronto Atendimento; em votagao
foio ]nesmo aprovado por unanimidade de votes; 3] Mogao Do Sr. Cristiano
Jose Cecon de Congratulag6es e Louvor a Empresa Nutrivet polo ato de
solidariedade com a populagao maid carente de nossa Cidade; em votagao foi o
mesmo aprovado por unanimidade de votes; 32 Mogao Do Sr. Cristiano Jose
Cecon de Congratulag6es e Louvor a Sub Side da Mancha Verde Jaguariana,
pelo ato de solidariedade com a populagao maid carente de nossa Cidade; em
votagao foio ]nesmo aprovado por unanimidade de votos; 33 Mogao Do Sr
Romilson Nascimento Silva de Congratulag6es e Louvor a Jaguar Indtistria e
Com6rcio de Plfsticos Ltda pelo se 43' Aniversfrio em 02 de maio de 2021 em
votagao foia mesmo aprovado por tmanimidade de votes. Em seguida, o Sr.
Presidents deixou livre a palavra aos senhores Vereadores que quisessem fazer
uso por quatro minutes e trinta segundos, seguindo ordem de inscrigao em
livro, sem apartes conforme $ 3' do Art. 154 do R.I., versando sabre Temas
Livres: pda ordem fez uso da palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
cumprimentando a todos e dizendo que depois de um periods critico e grave da
pandemia, quando tiveram sess6es remotas, des estavam voltando a Casa para
realizaretn a sessio presencial; falou que gostaria de leinbrar das vitimas da
trag6dia oconida na manhi na cidade de Saudades em Santa Catarina, com a
invasio em ulna creche, com vitimas professores e criangas e ele falava homo
professor e paie aquelas Cram situag6es inconcebiveis que o deixavam
perplexo, quando via a vio16ncia que se instalava na cidade e situag6es homo
aquela envolvendo o meio educational, deixou la o seu repudio de
solidariedade para aquelas familias, a todos os professores que estavam
sofrendo com aquela trag6dia que atingiu todo o Brasil; pediu maid amor e mais
respeito a vida de todos; disse que apresentou um requerimento sobre a lei de
pel'turbag5o de sossego,q eu era um probletna que afetava toda a cidade de
Jaguariana, principalmente no periods de pandemia que tinha aumentado
muito. com festas, com churrascos, com encontros e muitos moradores se
deparavam com aquela situagao, perdendo a privacidade e o sossego, musica
alta, barulho e muitas vezes a seguranga ia at6 o localpara atender a ocorr6ncia
e nio tinha o que f azer; disse que tramitou naquela Casa um proyeto que foi
encaminhado por indicagao ao Executive para que fosse apresentada uma
solugao onde o poder de policia fosse estendido para as autoridades municipais
apresentarem e aplicarem multas para quem transgredisse a lei, e ele estava
cobrando aquela atitude do Poder Executivo, e de veda ser o terceiro
requerimento que estava apresentando aquela materia, pediu ao Poder
Executive para que atendesse com brevidade o envio daquela lei para a Casa;
falou que recebeu vfrios questionamentos a respeito das obras da ciclovia,
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principalmente no trecho que passava polo Centro Cultural, tinham dual limbo
faixas sendo construidas de bloquetes e a obra estava parada e estava havendo
preJufzo, pediu para os responsaveis pda obra desse informag6es a respeito
daquela okra e sua continuidade; aquele era um pixo importante para
caminhadas e ciclistas; recebeu tamb6m questionamentos sabre o pavilhao
nacional, a bandeil'a do Brasil colocada no mastro do Centro Cultural n8o
estava maid la e ele solicitava infonnag6es a respeito daquilo, porque tinham de
va[orizar os simbo]os da Nagao e e]e acreditava que a bandeira do Brasil era
uma das lnais lindas do mundi e orgulho da Nagao; lembrou que todas as vezes
que flzessem rever6ncia aos simbolos do Brasil, estariam demonstrando o
carinho e amor pele pais que viviam; a seguir, f aria uso da palavra o senior
Wanderley Teodoro Filho. que a passou; em seguida, fez uso da palavra o
senhor Wiliam Barbosa do Morrinho, que cumprimentou a todos dizendo que
era uma satisfagao grande retomar os trabalhos presenciais, embora tivesse side
hesitoso, e havendo proveito nos trabalhos a distancia, nada se comparava a
estarem la na Casa de Leis, na Casa do povo; falou que com a abertura do
comercio, ele desdava que todos os comerciantes tivessem hesito e que
pudessem minimizarem o sofrimento de tanto tempo parados; alertou todos
para que continuassem com os cuidados, o distanciamento para que nio
tivessem que amargar uma terceira onda, homo ouvialn falar dos especialistas; e
quando ele expunha a terceira onda ele nio estava torcendo para o virus, porque
todd mundo queria que o virus desaparecesse ou que conseguissem contar de
uma forma ]nar rgpida possivel, mas des tinham recebidos principalmente de
finais de semanas, muitas denQncias de festas pancad6es, as pessoas se
organizando em redes socials para burlar a fiscalizagao, e des ]nuitas vezes
ficavam de maas atadas diante da clandestinidade daqueles eventos; sabiam que
os Brandes responsfveis pda proliferagao em massa Cram aqueles eventos sem
qualquer proteg5o que CIGS ]nuitas vezes ngo tinham coma fiscalizar e acabava
sobrando para o comercio e outras atividades; falou sobra a retomada as aulas
presenciais para o initio de junho que tinha fido anunciada pda Secretaria da
Educagao, ele entendia o anseio e que muitos dependiam das aulas para que
tivesseln os fllhos em seguranga e sabiam o quanto as criangas estavam
deixando de ter rendimento coin as aulas a distancia, peso f ato de estarein ha
mais de um ano sem auras presenciais, ele era sensivel ftquilo mas ele tamb6m
entendia a angustia plenamente justificfvel de dada professor e professional da
area, que teriam de retomar as aulas sem terem a imunizagao e sabialn que
muitos deles com idade inferior a quarenta anos nio tomaram a primeira dose
da vagina e ele sabia que o virus estava em todos os lugares e por maid que
adotassem todos os crit6rios de seguranga, ningu6m era capaz de assegurar
total, plena e irrestrita seguranga a todos os profissionais da Educagao, entio ele
ida ficar de olho coma vereador e esperava qe aquela Casa tamb6m ficasse
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atenta a today as medidas de higiene, que de forma conjunta pudessem levar aos
professores, aos servidores e a todos os alunos da rode municipal, plena
seguranga na retomada das aulas; esperava que de forma maid urgente
pudessem ter vaginas, sobretudo para os servidores da Educagao na retomada
de junho; a seguir, maria uso da palavra a senhora Ana Paula Espina de Souza
Munoz que a passou; a seguir, fez uso da palavra o senhor Cristiano Jose Cecon,
que cumprimentou todos dizendo que fez uma solicitagao para ao Executive
entusiastas da masica, e sabiam que aquele era o setor que maid sofreu durante
a pandelnia e e]e via que era o pessoa] que maid sofreu coin aquela situagao e
ales estavam pedindo apenas a oportunidade de voltar trabalhar e levar o pao de
dada dia para casa; falou que ida fazer uma mogao de louvor ao manifesto feito
pda FACESP pedindo a nio retroagao da flexibilizagao das atividades
comerciais no Estado de S8o Paulo e que sabiam que ja era comprovado
cientificamente por diversos estudos, inclusive do pr6prio banco mundial que
look down era ulba coisa que n5o funcionava, ngo adiantava vicar impedindo as
pessoas de trabalhar, tinha de conscientizar as pessoas e deixar as pessoas
trabalharem e levarem seus sustentos para as casa; disse que ele foi muito
cobrado sobre o corte de arvores do campo do padre e ele acreditava que estaria
chegando em breve as respostas do requerimento que ele fez e que ida pl'estar
contas do plano de compensagao das arvores cortadas e se ocorreu de faso
respeitando o artigo cento e oitenta de Lei Organica Municipal; leinbrou do dia
primeiro de maio que foio dia do trabalhador e disse que Jaguariana havia paco
mats de vince e oito milh6es de reais de impostos, falou do acontecimento na
cidade de Santa Catariana dizendo que aquele era o resultado de um Estado
inchado que cobrava imposto demais do cidadao, gastava tempo tentando
administrar banco, entregar cartas, f azer extragao de petr61eo, mas ado tinha
tempo de garantir a seguranga das criangas na escola, aquele ra o resultado de
um Estado que queria fazer tudo e acabava nio fazendo nada, entio todas as
vezes que defendia if uma estrutura de Governs a mats enxuta des n5o estavam
defendendo a cerceagao dos direitos das pessoas e sim, um Estado que
garantisse os direitos naturais do ser humana, o direito a vida, a seguranga do
corpo, a liberdade, era aquilo que ele acreditava e precisava defender no pals, e
enquanto um govemante Hlcasse prometendo uln monte de coisas de grata para
as pessoas, ele precisava avisar o cidadio que ou ida subir impostos e iriam
pagar caro por aquino ou ida ter de mortar alguma coisa, e que o grande o
causador dos problelnas e cerceava os direitos de vida, liberdade e seguranga
era o Estado, atrav6s dos deus altissimos impostos e p6ssimos servigos pQblicos
oferecidos; a seguir, fez uso da palavra o senhor Jose Alaercio de Toledo Lima
Jtmior, que depois dos cumprimentos a todos disse que comegou na seinana
passada o ambulat6rio especifico de acompanhamento das pessoas infectadas
polo coronavirus, que finalmente o municipio deu aquela oportunidade para
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aquele typo de acompanhamento que era horizontal, os inesmos m6dicos
acompanhavam os pacientes todos os dias e que existiam uns ajustes a serem
6eitos. estavam em conversas com a Secretaria de SaQde todos os dias. mas era
um ganho enonne para a sofrida populagao de Jaguariana, ele agradecia
grandejnente a todos, a Secretaria da SaOde, aos m6dicos, aos funcionarios; e
que ida dar certs, dies iriain oferecer um tratamento mais humanizado, lbais
capacitado para a populagaol maid uma vez agradeceu a todos os envol\ idol;
falou que ajustes seriam feitos, haveriam melhorias mas, ele estava seguro,
contando com a ajuda de Deus que des iriam ajudar muita dente, no
psico16gico e no fisico; falou que ele o vereador Wanderley solicitaram para
iniciar em Jaguari6na um servigo de telemedicina, aquino estava colnegando,
ainda estava engatinhando mas os equipamentos estavam sendo comprados,
roteadores sends instalados, e em um futuro pr6ximo conseguiriam oferecer um
servigo de telemedicina aos moradores de JaguariOna e aos portadores de covid
aquele servigo ja estava sendo oferecido e des que trabalhavaln naquele
ambulat6rio deixavam a disposigao os celulares delis, inclusive de finais de
semana para todos os infectados que quisessem entrar em contato e
conversavam por video conferencia, por what sapp a respeito do que estava
acontecendo e o alegrava muito aquele tips de noticia; comentou que quanto a
retomada as aulas ele tinha os principios dele e a sua posigao bem clara, ele
achava que estavam atrasados e que deveriam ter voltado para as aulas ha
tempos, ele tinha quatro netos que sofreram, apesar de todos os recursos que
ales ofereceram, de todas as situag6es agradaveis em familia que puderam
oferecer, ainda passaram uln ano e meio de sofrimento; comentou que naquele
periodo houve eln Jaguariana vinte cason de viol&ncia contra a crianga em casa,
por parentes, por vizinhos, vinte criangas que forum estupradas, quatro delay no
Bairro tanquinho e aquela era a estatistica que conheciam e para imaginareln a
quantidade que nio conheciam e aquino tamb6in era uma consequ6ncia da
pandemia do mau; achava que estavam atrasados para retomar as aulas, era
impossivel oferecer seguranga total e estrita em qualquer lugar do mundi
durante uma pandemia daquele navel, os m6dicos trabalhavam ha um ano e
nleios em sereln vacinados, os policiais trabalhavajn hf um ano e meios em
serem vacinados, os botnbeiros, os lixeiros, os servidores pablicos, todos
estavam trabalhando e ele gostaria que todos fossem vacinados, inclusive os
professores, mas, aquilo nio era possivel no momento e ele achava que chegou
a hora de dada um assumir o seu papel e a sua fungal na sociedade; disse que
ele encerraria sua fda com uma expressao em latim "Deo omnis g16ria"; em
seguida, fez uso da palavra o senior Francisco de Souza Campos que
cumprimentou todos, fazendo uma lnengao ao dia primeiro de maio, data em
que completou vince e fete ands da morte do Airton Senna, disse que ele
elaborou um texts que lena, porque para ele, ele era um idolo, apesar de nio o
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ver correndo, e leu: "o ultimo dia primeiro de maio, dia do trabalho, tamb6m
completamos vinte e sete ands da perda do nosso querido idolo nacionaIAirton
Senna, o qual nio poderia deixar de relembrar, tri campeao mundial pda Mac
Laren nos ands de oitenta e otto, noventa e noventa e ujn, era o protagonista das
manhis de domingo de milh6es de brasileiros. N5o me lembro das suas
co!'ridas, por tinha apenas um ano e meir de vida no triste primeiro de maid de
mil novecentos e noventa e quatlo, data em que o perdemos, ]nas que nio me
fez menos seu admirador, quem nunca assistiu a sua emocionante vit6ria no GP
de noventa e ujn, somente com a sexta marsha a tito voltas do fim?. a sua
comemoragao dentro do cockpit, a sua comemoragao me emociona at6 hole.
henna nio era somente um patriota dentro das pistas, ele tamb6m se importava
com as mazelas sociais do nosso pals e com a malta de oportunidade, memes
antes de sua nlorte, compartilhou com sua ind Viviane a sua vontade de fazer
algo polo futuro doas brasileiros, em especial pdas criangas e jovens, ap6s sua
inorte, sua irina dose.lou concretizar o sonho do irmao, fundando o Instituto
Airton Senna, com o objetivo de levar educagao e oportunidade aos jovens
Airton dizia que se a gents quiser mudar alguma coisa 6 pdas criangas que a
dente iomega, pda sua educagao; ngo menos impoitante at6 para a conduta deli
dentro da atividade legislativa, e quando questionado por um rep6rter sabre a
maneira audaciosa ou at6 mesmo perigosa que ele guiava o seu carta, Airton
respondeu que o que importava para ele era ter tranqtiilidade e paz naquilo que
ele estava f azendo, ter certeza de que o que estou fazendo 6 correto e conquistar
resultados; penso que 6 delta fomta que tamb6m devs agir aqui neste
mandato"; aproveitou a oportunidade e desejou para todas as maes um feliz dia
das maes, no pr6ximo domingo, das que tanto f aziam para sous filhos, at6
mesmo dariam a vida, se necessfrio fosse; mandou um beijo especial para a
rnie deli, a Bel e agradeceu; em seguida, fez uso da palavra o senhor Jose
Muniz que CLmlprimentou todos e disse que primeiramente agradeceu a Deus
por estar if, voltando com a sess5o presencial; disse que ida ao contr£rio do
amigo, vereador Cecon, com a CPFL ele n5o labia se os demais vereadoi'es
estavam sabendo da sub estagao solar que conseguiram para o hospital que foi
atrav6s de muito trabalho, muita dedicagao, requerimento, que conseguiram
aquela parceria que era um ganho que ida estar etemizando e economizando
energia principalmente para o hospital que nio era pouco, teriam um
investimento aproximadamente de setecentos e sessenta mil reais e que
Jaguariana nio tinha fido contemplada com aquela substancia e devido a muito
trabalho, era um ganho poderem ester economizando mais de vinte mil reais
por m&s em energia que poderia estar sendo mandada para outras Secretarial,
principalmente para a Assist&ncia Social, que o Cristiano Cecon cobrava tanto,
ent5o foi um meio que des encontraram de estareib ajudando e contribuindo na
pandemia; agradeceu ao Carlos Alberto da Silva, o Betinho que morava na
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cidade e tinha maid de trinta anos de CPFL e que foi atravCs dele que tiveram
acesso aos responsaveis polo projeto, o Renan, o Mauro, o Marcie, entio aquele
ganho vida na hora certa e era um investimento que flcaria deHinitivo para a
cidade, mais uma vez agradeceu o empenho de todos des; e falou da parte deles
que era a Administragao, o doutor Rene, o presidente do hospital, o
Superintendents financeiro, o senhor Marcos, a gerente administrativa, Elenice,
a Secretgria Maria do Carmo que trabalhava muito e dava coda a confianga e
liberdade no trabalho e o prefeito que se ele nio desses todo o apoio e incentivo
para estarem buscando ajuda, aquino nio seria possivel; disse que foi uma
conquista e que houve uma reuniio no dia anterior que Hlcaria marcada e ele
ficava muito feliz por poder estar ajudando e contribuindo com aquele legado;
agradeceu a todos; em seguida, fariam uso da palavra os senhores Rodrigo Reid
de Souza, Silvio Luiz Telles de Menezes, que a passaram: em seguida, tomou a
palavra o senior Alonso Lopes da Silva cumprimentando a todos e dizendo que
aquele inomento era uma alegria muito grande e que ele se lembrava da
primeira sessio remota ele se emocionou porque era muito dificil olhar par o
plenario e n5o ver ningu6m e ainda bem que tive a companhia da primeira
Secretfria para tocar os trabalhos mas, era ulna angustia, a impressao que dava
era de que a Cfmara estava parada mas, flzeram o trabalho atrav6s da
tecnologia, de fomla remota, as sess6es nio pararam, as discussdes n5o
pararain, as reunites de comiss6es comandadas pelo Morrinho tamb6m tiveram
vfrias discuss6es, e ele achava que aquilo era importante, que a Cgmara nio
parou; lembrou do dia primeiro de maio que era o dia do trabalho e na
pandemia ele tinha assistido, principalmente no setor bancfrio onde ele atuava
vfrias mudangas, a questao do home ofHce era um pl'oleto dos banjos estarem
implantando aquilo, dentro de um puzo que estudaram de dez a vince anos, mas
a pandemia acabou acelerando e tamb6m acelerou alguns processos, os banjos
demitirajn e virias pessoas perderam os empregos no periodo, devido as
mudangas tecno16gicas, principalmente no setter bancario, de viram ngo s6 o
desemprego mas, tamb6m outras mudangas tecno16gicas que a pandemia
causou,; f alou das diflculdades que os jovens tinham de estarem inseridos no
mercado de trabalho, e disse que oitenta e cinco por cents dos jovens que
faziam faculdade ngo conseguiam trabalhar dentro daquilo que se formou,
entgo era uma discuss5o par estarem colocando e construindo e que aquelas
oportunidades para os jovens s6 iriam acontecer no pals a partir do lnomento
ejn que apostassem no crescimento econ6mico e o principal elemento para a
economia voltar ao normal era a questao da vacinagao, entio a forma e o
trabalho de todos tinha de ser para que o paid avangasse na questao da
vacinagao; registrou seu abl'ago para todos os trabalhadores pele primeiro de
maio e disse que ele apresentou uln requerimento questionando a Matropolis,
sabre quala relagao que existia dentro do Plano Sio Paulo e a liberagao de
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6nibus e ele tinha acompanhado aquilo e era uma discussgo e infelizmente des
tirava] n o 6nibus e os horgrios quando queriam, n8o tinha nenhuma relagao com
o Plano Sgo Paulo e no momento em que liberou um pouch inais, viram que
diminuiu o 6nibus da linda seiscentos e doze que fazia Jaguariana Calnpinas e
ele estava questionando justamente o cato de diminuirem os horarios, ele
perguntou tanto para a EMTU, quanto para a Metropolis, sobre aquele
problems; nlandou um abrago a todos. Terminado o Expediente, o senhor
Presidente suspendeu a sessio por quinze minutos, conforme deterlninava o
Art. 149, Paragrafo Onico, do Regimento Intemo. Terminado o puzo
concedido. o senhor Presidente reabriu a Sess8o deterjninando a feitura da
chamada onde foi constatando a presenga dos seguintes senhores vereadores
Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espana de Souza Munoz, Cristiano Jose
Cecon, Erivelton Marcos Pro&ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio
de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reis de Souza, Romilson
Nascimento Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de
Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho.
Constatado o nQmero regimental, o senior Presidents deu initio a Ordem Do
Dia. Em Segunda Discuss5o: 1 - Projeto de Lei n ' 012/2021 do Sr. Romilson
Nascimento Silva que deLermina os servigos terceirizados pelo Poder P6blico
que utilizam veiculos, caminh6es e mfquinas para a prestag5o de servigos
sejam equipados com GPS para rastreamento, no Municipio de Jaguaritina, e da
outras provid&ncias. (quorum de deliberagao: maioria simples: Art. 49, "a" do
R.I) Em discuss5o e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutos, dada
Vereador (art. 297,1, "a"), foio mesmo aprovado por unanimidade de votos. I
Em Primeira Discussio: ] - Projeto de Lei Comp]ementar n ' 001/202] do
Executivo Municipal - Disp6e sobre o pagamento da I ' parcela do 13' salfria
aos servidores e empregados pablicos do Municipio, no exercicio de 2021
(quorum de deliberagao: maioria dimples: Art. 49, "a" do R.I) Leitura do
Parecer em Conjunto das Corniss6es de Constituigao, Justiga e Redagao e de
Orgamento, Finangas e Contabilidade. Em discussio e votagao (Tetnpo de uso
da palavra: 20 minutes, cada Vereador (art. 297, 1, "a"); em discussao, Pediu a
palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que no moinento
dificil que viviam com a questao do coronavirus e tamb6m na questao da
economia, o Podel- Executive diante das limitag6es da lei compleinentar um
fete tr6s que limitava os gaston pablicos achou por bem e conseguiu
antecipando o d6cimo terceiro dos servidores pablicos para todos ujna mesma
data; disse que tiveram uma votagao no ano passado alterando o estatuto do
servidor, a lei complementar duzentos e nove, colocando a primeira parcela do
d6cimo terceiro no m6s de aniversfrio do servidor, que diluiu ao longo do ano
todos os pagamentos do d6cimo terceiro, mas diante das dificuldades da crime
flnanceira por conta do coronavirus, achou-se por bem fazer uma alteragao
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exceptional no memento que estavam vivendo que todos os servidores
independente do m6s de aniversfrio recebessem as parcelas no primeiro
semestre, no ln6s de maid, como sends uma forma de colaborar e ajudar diante
do quadra dificilque viaJn na eclonomia e tamb6m das limitag6es da lei um fete
arcs que nio permitia aumento no subsidio do servidor, aumento dos gastos
pablicos e seria somente um remanejamento de datas favorecendo a classy dos
servidores pablicos; parabenizou o Governo pda sensibilidade de estar olhando
para o servidor com aquele carinho no moments em que atravessavam e dar a
oportunidade do d6cimo terceiro aquecel- a economia, o comercio e 4udar na
distribuigao de rendas e riquezas ejn todo o municipio; a seguir, pediu a palavra
o senhor Jose Muniz parabenizando o Governs e pedindo para que aquele
dinheiro fosse investido na cidade e com6rcio de Jaguariana, em 6poca de
pandemia para que pudessem juntos veneer aquela diflcil que serif maid de
cinco milh6es que pudessem gastar no comercio local, 4udando passar aquela
pandemia; em seguida, em votagao o Projeto de Lei Complementar n ' 001/2021
do Executivo Municipal Disp6e sabre o pagamento da I ' parcela do 13'
salfrio aos servidores e empregados pablicos do Municipio, no exercicio de
2021, foi o mesmo aprovados por unanimidade de votos. 2 Projeto de Lei n '
031/2020 do Sr. Alonso Lopes da Silva Disp6e sabre a proibigao da
comercializagao de cobra, aluminio e asset-nelhados sem origem no Mtmicipio
de Jaguariana, na forma que especifica, e da outras providancias (quorum de
deliberagao: maioria dimples: Art. 49, "a" do R.I). Naquele inolnento o senhor
presidents inforinou que havia recebido uln requerimento de autoria do Senhor
Jose Muniz, solicitando vista por uma sessio ordinfria, do projeto de lei n '
031/2021, determinando a leitura do ]nesmo. A seguir, ejn discussao, pediu a
palavra o senhor Jose Muniz dizendo que ele estava pedindo vistas ao Projeto
de lei para que pudessem tirar algumas duvidas sobre ele na reuni5o de
coniiss6es que aconteceria na pr6xima quarta keira; pediu o vote favorgveldos
paras para que pudessem estar melhorando o projeto, ele ja falou que era bom o
proUeto e esclarecer algumas davidas; em seguida, pediu a palavra o senhor
Romilson Nascimento Silva que depois de cumprimentar todos disse que ele ja
tinha feito o compromisso com o senhor presidente de vital ' favorfvel ao
proleto e se fosse consenso de todos pda vista ao pj'oUeto, seguindo o colega de
partido o 26 Muniz, se fosse de consenso de todos ele se juntava a vista mas,
ele era f avor6vel ao projeto, ele achava um projeto bom e dimples e des estava
junto sobre a vista ao projeto, mas era favorfvelao projeto; em seguida, pediu a
palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que ele via o projeto
homo consistente, importante, principalmente para coibir na cidade um
problema que estava acontecendo nos Qltimos tempos que era o furto de bios e
cabos em areas pablicas e tamb6m em construg6es, aquele mercado criminoso
muitas vezes gerava muito prejuizo para as pessoas e para a vida; ele achava
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que o projeto ajudaria a fiscalizar e colaborar com aquilo, entretanto. haviam
duvidas entre os moradores para aquela questao de aprimoramento do projeto e
aquela situagao poderia ser melhorada em uma semana poderia ser apresentado
einendas e maid bein construfdo, entio ele acreditava que a vista seria bem
vinda; ele era favorfvel ao projeto independente de emendas ou nao, mas ele
respeitava a condigao na solicitagao de vistas para dirimir algumas duvidas
pessoais; a seguir, o senhor presidente tomou a palavra dizendo que ele achava
que se era um requerimento pal'a que CIGS conseguissem dar unanimidade na
questao do projeto para que ele safsse de la mais forte para todos os vereadores,
ele achava que era importante, ]nas o pl'oleto era muito simpler e coho o
Waltinho colocou. todos assistiam na cidade muitos roubos de fibs,
principalmente na questao publica, homo escolas que elam furtadas, levando
toda a fiagao, postos de spade, as vias pOblicas, ele achava que des nio
poderiam Hlcar assistindo e que as pessoas que trabalhavam com aquilo e que
tinham o seu ponto de vendas dos materiais, ele tinha de falar de onde vinha, a
origem, a procedencia e que o projeto deli era dimples, era s6 para provar a
origem do que estava vendendo, mas ele respeitava a discussio dos vereadores
e ficava a cargo de dada um votar o requerimento apresentado polo vereador;
em seguida, pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo que la
era a Casa do Povo. o Parlamento. onde discutiam e conversavam e tentavam
chegar em um consenso e ele achava que o desaHio da polftica era encontrar
pontos em comum e que ele tamb6m queria manifestar o seu parecer favorfvel
ao projeto e que poderiam contar com ele mas, ele respeitava a opiniao dos
nobles vereadores inclusive do 26 Muniz para discutirem melhor o piojeto;
disse que ele tinha uma carta resist6ncia em mexer no projeto com meds de ter
o f amoso vicio de iniciativa que infelizmente acontecia toda hora na Cfmara e
para queen estava assistindo em casa aquele era um problelna que tinha la, era
um dilema, tudo era visio de iniciativa, des conseguiam fazer muito pouco la,
entio aquela lei visava tentar pelo ments regulamentar aquela questao que
afetava sim diretamente nio s6 os pr6dios pablicos ]nas, tamb6m os pr6dios das
casas das pessoas que tinham problemas com o furto de flds e ele achava que
antes daquilo era importante o cidadio manifestar o parecer deli, se era
favorfvel ou contra aquele projeto para que des pudessem representar no voto
deles, aquilo que o povo queria, e ele costumava falar la que a Constituigao
Federal deixava um poder soberano sabre todos, arima do Executivo, do
Legislative, do judicigrio, era o povo que tinha de decidir tamb6m; pediu
humildemente a colaboragao dos municipes para que os enviassem sugest6es e
o parecer doles a respeito daquele projeto que no ponto de vista deli era sim uin
proleto bom. Em seguida, em votagao foi referido requerimento aprovado por
unanimidade de votos. 3 Substitutivo ao Projeto de Lei n ' 010/2021 do Sr
Erivelton Marcos Pro6ncio -- Estabelece tnaior transpar6ncia e publicidade na
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forma de cobranga do Imposto Sabre a Propriedade Prediale TerritorialUrbana
-- IPTU no Municipio de Jaguariana. (quorum de deliberagao: maioria dimples:
Art. 49, "a" do R.I) Leitura do Parecer em Conjunto das Comiss6es de
Constituigao, Justiga e Redagao e de Orgamento, Finangas e Contabilidade. Em
discussio e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutes, dada Vereador (art.
297, 1, "a"). Naquele inomento o senhol ' presidente informou que havia
recebido do Senhor Walter Luis Tozzi de Camargo uma Emenda modificativa
ao Projeto, determinando a leitura da mesma. A seguir, em discussio a emenda,
pediu a palavra o senhol ' Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que foi de
consenso junto com o proponente do projeto a apresentagao da emenda em
virtude do came do IPTU quando chegava na casa do contribuinte tamb6m falar
sobre a TSP que era a taxa de servigo pablico e a contribuigao de iluminagao
publica, entio quando ele ia receber o came constando mais doin impostos, a lei
nio estava abrangendo porque des estavaln la e homo elam calculados, entio
acrescentou aquelas duas formas de tributagao, para que o processo flcasse
complete; esclareceu que quando leu o artigo segundo da emenda ela falava do
artigo sexto do projeto e quando leu o artigo terceiro da emenda falava que a lei
entrava em vigor na data da sua publicagao, se aprovada a emenda passaria a
vigour votando o substitutivo na seqti6ncia automaticamente. A seguir, em
votagao, foia referida emenda aprovada por unanimidade de votos. Em
seguida, em discussio o Substitutivo ao Projeto de Lei, pediu a palavra o
senhor Erivelton IMarcos Pro6ncio dizendo que ele queria explicar um
pouquinho do projeto para as pessoas que assistiam de casa, e que o projeto
partia de uma premissa ou de algo que vfrios pensadores ao longs dos anos
diziam inclusive Francis Bacon que dizia que o conhecimento em si meslno era
um poder, ent8o basicamente o que aquela lei visava era parte daquilo que
durante o pl'ocesso eleitoral todos des se comprometerain com o cidad5o que
era devolver poder para o cidad5o tomar suas decis6es, aquele projeto de lei
visava dar maior publicidade e transpar6ncia para aquilo que era feith com o
dinheiro, fosse atrav6s de demonstrative da arrecadagao do IPTU ejn dada
bairro e da porcentagem de inadimpl&ncia eln dada baino, fosse atrav6s da
formula com a quala prefeitura usava para poder calculal ' o Imposto da casa ou
do pr6dio colnercial, ele achava que transpar6ncia era tudo e quanto lnais
pudessem incluir o cidadao, e tamar ele protagonista das mudangas que a
cidade precisava serra mellor, e para aquino, ele precisava de conhecimento e
informagao; agradeceu o espirito pablico de todos e ele sabia que por maid que
a id6ia do projeto foi dole, todos des teriam, de alguma maneira, o m6rito de
aprovar um pl'oleto homo aquele e dar maior transpar6ncia pra o cidadao, pediu
novamente o vote e o apoio de todos os colegas da Casa para que juntos
continuassem trabalhando por uma cidade mais simples, maid transparente e
que deixasse o cidadio dada vez maid tranqiiilo com aquilo que estava sends
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feith com o dinheiro que era tirado do bolsa dole; em seguida, pediu a palavra o
senhor Walter Luis Tozzi de Camargo dizendo que ele apoiava o projeto,
lembrando um pouco da hist6ria de que quando falavam em tributagao o
primeiro ponte de tributagao foi Roma antiga, onde o cidadio tinha de pagar,
nio intel-essava porque, nem homo, nem quanto, e muitas vezes era punido por
aquino, depots chegaram no Brasil co16nia, que o Brasil tinha de pagar, nio
labia porque, nem coma, nem para queen, neon onde ia, ]nas tinha de pagar, e
atualmente viviam a tributag5o em todos os sentidos, talvez homo um dos
paises que ibais pagava impostos no mundo, e a tributagao era algo que fazia
parte da vida social de todos, des tinham de entender porque pagavam
impostos e o proleto de lei ia ao encontro para inostraJ- aquilo, dar transpar6ncia
para quill, para que pudessem questionar e ningu6ln gostava de pagar impostor
em excesso e que pagassem o prego juste, o valor correto; a proposta foi para
mostrar a transpar6ncia e a emenda foi para aquilo, ele agradeceu o void de
todos e tinham mais dual contribuig6es feitas naquela tributagao, a taxa de
servigo pablico e a contribuigao de iluminagao publica e tinhaln de entender
porque pagavam aquilo e quanto custava aquino, para poderem exigir do Poder
PQblico a tnelhoria e a qualidade dos servigos, e tinha o apoio integl'al dele e
pedia a todos o apoio ao projeto. A seguir, em votagao o Substitutivo ao Projeto
de Lei n ' 010/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro&ncio -- Estabelece maior
transpar6ncia e publicidade na forma de cobranga do Imposto Sobre a
Propriedade Predial e Territorial Urbana IPTU no Municipio de Jaguariana,
foio mesnlo aprovado por unanimidade de votes. 4 Projeto de Lei n ' 015/2021
do Executivo Municipal - Autoriza o Poder Executive a conceder repasse de
recursos oriundos do Funds Municipal dos Direitos da Crianga e do
Adolescente ao Projeto Lar Feliz, entidade cadastrada no Conselho Municipal
para execugao de prdetos aprovados, e df outras provid6ncias (quorum de
deliberagao: maioria dimples: Art. 49, "a" do R.I). Leitura do Parecel ' em
Conjunto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento,
Finangas e Contabilidade; de Sa6de, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social,
Lazer e Turismo e de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. Em discussio
e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutes, dada Vereador (art. 297, 1,
a"). Em discussao, pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio

dizendo que ele era favorfvelao projeto, ele discutiu e apontou alguns castes em
relagao ao Estado querer fazer tudo e as vezes nio conseguia fazer nada,
aquele era um exemplo claro da participagao da iniciativa privada na Gest5o
Publica e sabia que talvez a prefeitura coma Poder PQblico nio teria bravo nem
capital humano suficiente para cuidar das criangas necessitadas da cidade e at6
da regiao, entgo o parecer dele era favorfvel ao projeto, ele sabia da hist6ria e
homo o Lar Feliz tinha prestado um excelente trabalho para a cidade e ele
acreditava que diversos colegas contribuiam com algumas agnes e todo mundo
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lg estava sempre engalado nas agnes que eram 6eitas para aludar o Lar Feliz e
ele acreditava que o Poder PQblico poderia e deveria fazer a parte dole ajudando
um projeto que abengoava tanto a cidade; maid uma vez manifestou seu parecer
favorfvel e pediu apoio dos colegas. A seguir, en] primeira votagao Projeto de
Lei n ' 015/2021 do Executive Municipal - Autoriza o Poder Executive a
conceded repasse de recursos oriundos do Fundo MLmicipal dos Direitos da
Crianga e do Adolescente ao Projeto Lar Feliz, entidade cadastrada no
Conselho Municipal para execugao de projetos aprovados, e da outras
provid6ncias, foi aprovado por unanimidade de votes. 5 -- Projeto de Lei n '
016/2021 do Executive Municipal - Autoriza o Poder Executive a conceder
repasse de recursos oriundos do Funds Municipaldos Direitos da Crianga e do
Adolescente a APAE, entidade cadastrada no Conselho Municipal para
execugao de projetos aprovados, e da outras provid6ncias (quorum de
deliberagao: maioria simples: Art. 49, "a" do R.I) Leitura do Parecer em
ConjLmto das Comiss6es de Constituigao, Justiga e Redagao; de Orgamento,
Finangas e Contabilidade; de Sa6de, Educagao, Cultura, Assist6ncia Social,
Lazer e Turismo e de Defesa dos Direitos Humanos e Cidadania. Em discussgo
e votagao (Tempo de uso da palavra: 20 minutes, dada Vereador (art. 297, 1,
a"), pediu a palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo da

importancia daquele prqeto, saudando os responsaveis pda APAE que faziam
um brilhante trabalho, o presidente Nelson, outros responsaveis da diretoria, o
Murilo Ramos, e aquela Casa todos os anos fazia um coi-npromisso e nio serra
naquela Gestio que des deixariam de ajudar uma instituigao tio importante
para a cidade, que era a APAE, entio maid uma vez o parecer dele favorfvel
aquele projeto; a seguir, o senior presidents tomou a palavra dizendo que ele
queria aproveitar a discussio daquele projeto para citar uma pessoa que passou
por aquela Casa e era uma entusiasta da APAE, que foia Cassia, ela levou
alguns proletos relacionados na questao do exceptional, trabalhou naquela
questao, infelizmente ela ngo estava com des la mas era bom sempre lembrar
do trabalho feito por aquela noble vereadora que tinha passado pda Casa e ela
sempre citava a APAE, tinha inuitas inserg6es junta das pessoas da APAE,
ent5o ele queria if lembrar daquela pessoa que era tio impoj'dante dentro
daquela questao da APAE. Em seguida, em primeira votagao Projeto de Lei n '
016/2021 do Executive ]Municipal - Autoriza o Poder Executive a conceder
repasse de recursos oriundos do Fundo Municipaldos Direitos da Crianga e do
Adolescence a APAE, entidade cadastrada no Conselho Municipal para
execugao de prqetos aprovados, e da outras provid6ncias, foia mesmo
aprovado por unanimidade de votes. Terminada a Ordem do Dia, o Sr.
Presidente df initio a Explicagao Pessoal dos Senhores Vereadores, que se
manifestario sabre atitudes pessoais assumidas durante a Sess5o ou no
exercicio do mandato (Art. 168, R.I.) - Cada Vereador teri o puzo mfximo de
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05 (cinco) minutos para usar a palavra (Art. 297, 111, "a", IV do R.I.) e a
Explicagao Pessoal teri duragao mfxima de 30 (trinta) minutos ($ 1' do Art.
168, R.I.): tomou a palavra o Sr. Walter Luis Tozzi de Calnargo que
cumprimentou a todos novamente, dizendo que gostaria de aproveitar aquela
oportunidade para discutir alguns assuntos, naquela Casa, que erajn pertinentes
e relativos ao momento que estavam vivendo; e falou que em relagao a
pandemia ela tinha trazido alguns reveses, dentre des o econ6mico e que
acompanhando os noticiirios naquela semana ele presenciou a fda do
Presidente da Cfmara dos Deputados -- Deputado Arthur Lira falando sobre a
votagao da PEC 45, que era a Reforma Tributfria que tramitava, no hoje, no
Congresso Nacional e disse que aquele projeto tinha a assinatura de vfrios
autores, dentre CIGS o Deputado Federal Baleia Rossi; e que sabiam da
importancia da PEG 45 da Reforma Tributfria para voltar o crescimento da
economia no Brasile que foi }nuito bem salientado pele Ministro Paulo Guedes
elb diversas oportunidades, entio ele gostal'ia e que aquela Casa ja se
manifestou favoravel, em anos passados a PEC 45 com uma forma de f azer um
imposto e uma tributagao mats justa; e que des falaram naquela noite sobre
tributes, sabre transpar6ncia e que nio podiam esquecer de dizer que o Pals
para voltar a crescer com a economia precisava ter tributos justus e que os
municipios n5o podiam, tamb6n] se fechar naquilo ja que ida impactar na vida
do municipios a Reforma Tributiria e que tinham que acompanhar aquilo de
perto porque se ela nio fosse bem feita ida faltar dinheiro para a educagao,
saade, seguranga publica e para o saneamento bgsico e se ela fosse bem feita
ida trazer elnprego, renda e desenvolvimento da economia, ent5o des tinham
um motbento decisivo e que os esforgos do Govemo era de fazer o nosso Pals
voltar a crescer e que ja deu indicio daquilo mas, os municipios tinham que
participaj ' daquela discussao; entio ele queria trazer para a Casa aquele
importante avango que estava para se discutir no Congresso Nacional sobre a
PEC 45 da Reforma Tributaria; ele gostaria, tamb6ln de tocar num assunto ja
abordado naquela noite sabre o retomo da volta is aulas presenciais e que
tiveram uma reuniio muito significativa entre a Comissio de Educagao daquela
Casa, entre todos os Vereadores da Casa e a equipe da Educagao da Secretaria
Mlunicipal onde discutiram um protocolo robusto, bem elaborado e com
bastante regras de seguranga e sanitfrias ]nas, tamb6m ningu6ln poderia aHinnar
que jajnais o problema ida acontecer, que era impossivel a contaminagao mas,
ele tinha a certeza que tudo que fosse possivel ser feito estava sends feito pda
que aquilo evitasse ou minimizasse ao lbfximo aquele risco; a vagina era
importance?, sim, a vacina era importante mas, todos os especialistas da SaQde
diziam que os cuidados pessoais erajn t8o importantes quanto a vagina, o uso da
mascara, flcool em gel e o distanciamento e era aquilo que enfraquecia o virus,
era aquino que fortalecia a vida; entao, ele gostaria de ]nanifestar que des
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tiveraln grande discussgo para que aquilo voltasse a Cidade, a retomada das
aulas iriam acontecer depois do m6s de maio e foi antecipado as fbrias escolares
e que torciam para que tudo ocorresse na major naturalidade; o Vereador f alou
kinda que foilembrado, tamb6m a questao do Dia das Maes e la queria deixar a
sua homenagem a today as maes, as que estavam presentes e as que, naquele
memento, ja estavam junto de Deus Pai mas, para homenagear as maes ele
queria lembrar da Mic Maior, da Mie de Jesus -- Santa Maria, que era a
Padroeira da Cidade que zelava, que olhava, que cuidava de today as maes, para
as ausentes, as lembrangas, as presented, o cal'inho, mas de today o amor, m5e
era sin6nimo de amor; por fim ele queria dar os parab6ns a todos os
Parlamentares porque no dia anterior, dia tr6s de maid, foio Dia do Parlamento,
importance pena na estrutura da deinocracia e la, aquele Parlamento composto
por trezes Vereadores, ele desejou a cada um sucesso no trabalho e os parab6ns
por estarem representando o povo; agradeceu; a seguir, tomaria a palavra o
Senhor Wanderley Teodoro Filho que a passou; a seguir, tolnou a palavra o
Senhor Wilian Barbosa do Morrinho dizendo que gostaria, antes de terminar a
Sessao, para falar um pouch mats sobre a Educagao e falou que entrou com
uma indicagao que ainda n8o foi lido e que serra para a pr6xima Sess5o onde
ele fez uma indicagao para que a Educagao, a partir do memento daquele
retorno das aulas de formats hibrido, ou deja , apenas vinte e cinco por canto do
alunos iriam estar frequentando a escola em dada dia eletivo e os demais alunos
iriam estar assistindo aula a distgncia, a teleaula. aula atrav6s das redes sociais:
entao, ele queria que a Administragao Publica estudasse aquela indicagao para
que servisse o alimento que era servido nas escolas para aquelas criangas e
adolescentes que iriatn estar eln casa assistindo a teleaula, porque ngo era juste
que as criangas dodo aquele tempo ja estando sem aula, estando passando por
dificuldades, as familias num periodo de arise, as families passando peso maier
momento de dificuldade flnanceira em nosso Municipio e ngo tinham acesso
aquela alimentagao; falou que ele e a Vereadora Ana Paula Espina fizeram um
requerimento ja no m6s de fevereiro solicitando que fosse retomada a entrega
das marmitas coma ocorreu no ano de dois mil e vinte por6m, nio foram
atendidos e ngo tiveram &xitos naquela questao e as !narmitas n5o foram
entregues sobre a alegagao de que haveria riscos de contaminagao, risco de que
as cozinheiras poderiam ter agloineragao; ele disse que estavam numa face lnais
branda e nio tinha homo admitir aquele tipo de justiflcativa, as criangas que
iriam estar nas aulas, os vinte e cinco pol ' canto, iriam ter a merenda e as que
estavain eln casa tinha que ter acesso ao marmitex homo fomla de garantir
seguranga alimentar para as criangas e adolescentes; crianga e adolescente Cram
prioridades absolutas atrav6s do Estatuto da Crianga e do Adolescents; entio
nio podium alegar que nio tinha coma e nio tinha recurso para aquilo sengo
des teriam que acabal aceitando os questionamentos que eram apontados de
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que, tal proleto, tal programa foi implementando apenas em periods eleitol'al e
com fulcro eleitoreiro; entio queriam que aquilo retomasse, queriam que today
as criangas tivesse acesso aquela merenda e que nio sabia se ja tinha aquele
projeto, se ja foi discutido aquilo na Educagao e se aquilo ja vinha colby ul'na
questao que ida acontecer por6m ele nio sabia, ele fbz a indicagao sabre a
ignorancia de saber se ida ter a retomada da merenda para todos, inclusive para
os alunos que estariam em teleaula; ele f alou ainda um pouch sabre a questao
do servidores e que tiveram uma reuniio e que gostaria de mostrar a sua
indignagao com relagao a Lei Colnplementar Federal um, fete, tr6s, de dais mil
e vinte e que essa lei proibia que os municipios concedesse qualquer revisio
anual, vantagen), aumento, adequagao da rei-nuneragao nem ]nesmo podia
majorar e friar auxflio, bonus, abonos e etc., era a Gorda arrebentando para o
lada do servidor pablico, Cram o servidores pagando pda inoperancia e descaso
do Governo e as perdas salariais Cram gj'itantes porque tiveram uma inflagao
muito alta e que dada um ida sentir na pele ulna perda, homo se tivesse tirade
parte do pagamento de dada uln dos servidores e que aquilo doha e que estavam
la sein poder fazer nada, de mios atadas dianne daquela lei que ele achava que
era ulna pedrada para os servidores pablicos municipais e que nem foi feita
ujna adequagao de dada municipio, de dada realidade local, foi feita uma lei
para todos e sabiam que muitos lugares teriam condig6es sim de dar, polo
ments, a reposigao da inflagao; e naquele sentido ele fez, tamb6m uma
indicagao a pedido at6 nas conversas que tiveram na reuniio com servidores
para que, a partir de dois mil e vinte e doin, porque nesse ano n5o dava para
fazer nada, n5o podia mexer em nada, nio podia agregar nada para que passasse
a ter a possibilidade do auxilio transporte para todos os servidores que
precisavam de transporte para it at6 o pasta de trabalho e voltar para casa, nio
s6 para aqueles que usavam o 6nibus porque iquitos n5o eram servidos por
linha regulares de 6nibus e nio tinha direito aquele auxilio que estava,
inclusive, no Estatuto do Servidor no artigo um, seth, quatro "A" e que pediam
para que fosse extensive por uma questao de isonomia a todos aqueles que
usavaln transports proprio, transporte por aplicativo, tfxie etc.; agradeceu a
todos e at6 a pr6xima Sessao; a seguir, pda ordem, tomou a palavra o Senhor
Erivelton Marcos Pro6ncio dizendo que queria complementar e fazer mengao
ao discurso do nobre Vereador Walter Tozzie era importante ]nesmo a
discussio a respeito da PEC45 que era da Reforma Tributfria e que a Reforma
Tributfria era a reforma da geragao do emprego e renda no Pals e que s6 a titulo
de informagi3es, o Brasil era o Pals onde se gastava maid horan no mundi s6
para poder pagar o imposto, entio jf tinham uma carga tributgria elevada e
ainda gastava muito tempo e dinheiro com pessoalpara poder conseguir pagan ' o
imposto, mile quinhentas horan por ano era o que o empreendedor gastava para
conseguir pagar seu imposto; dai ele perguntou queen estava na nossa frente,

336



Cfmara Municipal de Jaguariana
Estado de Silo Paulo

quem ganhava doles, era a Venezuela, a Bolivia, a Argentina a Russia, entgo
era fundamental discutirem sim, aquele assunto e conscientizar as pessoas que
estavam ao redor deles da importancia da aprovagao daquela lei no Congresso
Nacional; sabiam que la em ama as coisas s6 funcionavam na base da pressao,
entgo era fundamental que des, come formadores de opiniao pudessem apoiar
algo t8o importante coma era a Reforina Tributfria que ja vinha sendo discutida
ha anon inclusive por famosos economistas coma Bernard Appy; por Clltimo ele
gostaria de falar a respeito da questao da volta is auras e que ele era uin eximio
defensor da volta &s aulas pris sabiam que era uma atividade essential, diversos
estudos do Banco mundial apontavajn que as criangas iriam perder uma grande
parcela de suas rendas no futuro por terem ficado sem as aulas presenciais; e,
por Oltimo ele gostaria de deixar la um incentivo e uma palavra de apoio para
os professores que estavam indo a linha de frente para exercer aquela atividade
que era fundamental, era um Conselho Pastoral do MaKinho Lutero que viveu
durante a pesto negra e ele fhlava um pouquinho a respeito das atividades
essenciais, naquele moments fez a leitura do seguinte texts: "Pedireia Deus
para, misericordiosajnente, proteger-nos. Entio fal'ei vapor, aludareia purificar
o ar, a adjninistrar rem6dios e a tami-los. Evitarei lugares e pessoas onde
minha presenga nio 6 necessfria para n5o ficar contaminado e, assim,
porventura infligir e poluir outros e, portanto, causar a morse homo resultado da
minha neglig6ncia. Se Deus quiver me levar, ele certamente me levarf e eu terri
frito o que ele esperava de mim e, portanto, n3o sou responsavel pda minha
pr6pria morte ou pda morte de outros. Se meu pr6ximo precisar de mim, ngo
evitareio lugar ou a pessoa, mas irei livremente conforme declarado arima.
Veja que essa 6 uma f'U que heme a Deus, porque nio 6 ousada nem insensata e
nio tanta a Deus"; a seguir continuou sua fda dizendo que, da parte dele queria
ressaltar que estavam fazendo tudo aquilo que era possfvel e que jf fizeram
diversas mog6es if pedindo ao Governs do Estado para que acelerasse o
processo de vacinagao dos professores e, infelizmente, n5o tinha vagina para
todos mas, precisavam cumprir com suas obrigag6es e que Deus os abengoasse,
guardasse livrando daquele virus terrivel mas, precisavam seguir suas vidal
dentro das medidas sanitfrias indicadas pda OMS, polo Minist6rio da Saade,
pda Secretaria de Sa6de de Jaguari6na; agradeceu; a seguir, pda ordem, tomou
a palavra o Senhor Francisco de Souza Campos dizendo que gostaria de sitar,
falar de um requerimento que fez questionando e que labia que outros
Vereadores fizeram questionamentos relatives a compensagao albbiental do
novo supermercado que estava sends construido no centro da cidade, assim
homo ele fez tamb6m, mas tamb6m um adendo era sobre a questao da
mobilidade urbana local, logicajnente haven uma aumento de veiculos, fluxo
de veiculos no centro da cidade e que achava importante se antecipar para
entender quads altemativas viirias seriam necessfrias serem feitas para que
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evitassem transtomos, assim come tinham, no hole, na sua opiniao onde tinha
uma questao complicada no Lavap6s, assam condo no Bon-Nets com muitos
entroncamentos e na sinalizagao de "pare" saindo logo do Lavap6s era uma
dificuldade muito grande de quem vinha e de quem vai e, acreditava que tinha
que trabalhar com anteced&ncia para poder evitar transtornos futures; e falou
que queria fazer um relato e que era totalmente a f aver ao retorno is auras de
maneira presencial, claro respeitando os protocolos sanitfrios ressaltados pelts
impactos que causaram, claro que de uma forma maier foram impostas mas,
acreditava que terra que retomar, os alunos retomarem a questao psico16gica do
impacto que acabaram sofrendo tendo que vicar em casa, sem o convivio social,
clara que de ulna maneira lnais segura o quanto possivel, mas acreditava que
tinha que retomar o quando antes e sempre que retomava alguma coisa, de
maneira gradual, sempre existialn dificuldades; e ele queria levantar uma
dificuldade que foi trazida por uma mie de um aluno da FAJ que tinha
reclamado sobre a questao do transporte dado que as aulas seriam retomadas de
maneira presencial, citando que nio tinha linha de 6nibus e que ele conversou
com a Secretfria de Educagao que passou a ele, realmente um cenfrio
complicado de negociagao com a Metropolis para o Municipio fornecer aquele
transporte para os alunos; entgo ficava o seu pedido para o Valdir Parisi --
Secretfrio de Govemo para que pudesse trabalhar naquela questao para que o
aluno que tiver que voltar a aula de maneira presencial conseguisse chegar at6 a
faculdade; falou ainda que esteve na FAJ naquela semana polo convite que
recebeu de amigos que trabalhavaln la e que p6de conhecer as instalag6es e que
a facuidade e des teriam setnpre que procurar estreitar um relacionamento com
a Faculdade de Jaguariana, principalmente o Poder PQblico porque o
conhecimento era gerado la e que if os alunos tinham grande projetos e
acreditava que poderiam trazer grande desenvolvimento para o servigo pablico;
entio estreitar e fazer parcerias era um caminho que o Municipio tinha que
buscar com o ensino superior; gostaria de dizer ainda que ja foi dito naquela
Sessio sabre a questao do que era convenience para o Estado gerir, aquino que
era prioridade para o Poder P6blico adotar e que gostaria at6 de fazer um
adendo e falar sobre o que o Estado tinha que se meter com TV Estatal, qual era
a ntnalidade?, sabiam que a politica muitas vezes pregava algulnas situag6es
que eram levados para o dado da politicagem e achava que tinham que se
preocupar com a Saade, Educagao, Seguranga Publica e outras areas, tamb6ln e
algumas outras; agradeceu a todos e at6 a pr6xima Sessao; a seguir, pda ordem,
tomou a palavra o Senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior dizendo que,
rapidamente s6 queria fazer alguns comentarios, era rfpido ]nesmo; prillaeiro
foi citado la pecos nobres colegas a necessidade da Reforma Tributfria e que ele
ida acrescentar aquilo a necessidade da refonna politica que nio podiam deixar
passar aquela bagunga politica acabar atrapalhando o funcionamento do Pals,
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aquela bagunga Parlamentar, ele sabia que foia Dia do Parlalnentar no dia
anterior e parabenizou a todos mas, atrapalhava o funcionamento do Pals; outta
coisa era que colocou para discussio um projeto de lei que estabelecia, que
pedia o estabelecimento de um dia anual, no municipio de Jaguariana em
mem6ria e orag6es polos amigos que foram perdidos durante a pandemia do
mal; tf bom, a vida tinha que continuar, sim, tinha que retomar a economic,
tinha que retomar a nossa vida ]nas, nio podiam esquecer as nossas perdas;
ent5o, ele estava propondo um projeto de lei para manger um dia de lula e
orag6es pdas perdas e, que depois ida entrar com ujna indicagao para a
construgao de um memorial a respeito e que nio podiam deixar passar e que os
nossos filhos, os nossos netos tinham que lembrar do sofrimento do s6culo
vinte e um; agradeceu desdando boa noite e disse: "Deo omnis g16ria"; a
seguir, pediu a palavra o senhor Jose Munoz que cumprimentou a todos
novamente e disse que, pegando o coinentfrio do Waltinho sobre o que
aconteceu na cidade de Saudade, em Santa Catarina, disse que havia acontecido
no ano passado na cidade de Sio Paulo e ele entrou com uma indicagao na Casa
porque achavam que nada poderia acontecer la, estavam guardados, protegidos
e tinha uina indicagao de]e dezoito do tr6s de doin init e dezenove, onde ele
pediu vigilantes nas escolas e ele refbrgava la novamente o pedido, aconteceu
em Sio Paulo, em Santa Catalina, entio n5o sabiam o que poderia acontecer na
nossa cidade e se colocassem um vigilante nas escolas ida inibir a pessoa que
estava mal intencionada e darla maid protegao para todos; falou sobre o
Supermercado Antonelli que estava chegando na cidade e ofereceria mais de
trezentos empregos, que foi ujb assunto bastante discutido na Casa e tiveram de
alterar alguma coisa na [eie que na 6poca foi um cheque em branco que
estavam votando la e estava la que chegaria ulna redo de superibercados com
maid de trezentos empregos; parabenizou o prefeito, o secretfrio R6mulo de
Planejamento; e logicalnente que judo precisava ser dentro da lei, vej ' tudo o
que levaria benefTcios para a cidade, coma o Ton falou da Mobilidade Urbana e
viam que trezentos empregos em um ano dificilde pandemia, estariam fazendo
muito bem para a cidade; parabenizou a todos e disse que tomaram pedradas
por aquilo, onde tinham vereadores que foram totalmente contrarios, falou que
If ida transfonnar em uma area zen e atualmente viam que a area zen era
maravilhosa e que mats supermercados investissem na cidade, com melhores
pregos e a concorr6ncia aumentassem; falalam bastante da Educagao e ele syria
bem rapids e parabenizou a Secretfria de Educagao que teve a coragem de estar
antecipando as f6rias onde naquele periodo de pandemia onde todos voltavaln e
que ganhariam um m6s para ver coma serra aquele virus, coma ida se
manifestal ' e se na regiao iriam aumentar os casos ou nao; entao, parabenizou a
Cristina Cano e ele achava que era um ato de coragem homo ela explicou para
des e, naquele momento iriam ver homo a regiao ida agir e o que ida acontecer
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e que aquilo syria ]nuito bom, um pasco que cstavam dando a frente de todos e,
logicamente, tinha recurso para estar antecipando is ferias mas, se fosse ver
polo lado da COVID, ja dava para ter uma base de homo voltariam em junho e
achava que tudo que tiver que acontecer ida acontecer nesse m6s e que dai
iriam voltar com os p6s no chao; e que ela tamb6m f alou da marinita em casa,
da merenda em casa, colnentou com o Moninho, que ja fazia uln ano, no ano
passado inteiro c que ela explicou que, no hoje, foi feito um cadastro e,
realmente, as pessoas que precisavam e necessitavam estavam pegando costa
basica, ele ngo sabia se era naquele sentido que o Vereador estava cobrando ou
n5o porque ela disse que tinha ujn abuse de marmita de pessoas que, reallnente
ngo estavam precisando; entao, no hole, devido a pandemia o recurse sends
adjninistrado maid apertado estavam tendo aquele controle; entao, ele achou de
grande valia, da parte dela f azer aquela anflise de quem, realmente estava
precisando naquele lnomento dificil para pegar a cesta basica; parabenizou a
Cristina Cano pda atitude que a cidade era maid uma s6 que estava
antecipando as arias e que era um ato de muita atitude naquele momento e
parabenizou a todos; falou ainda que o noble Vereador falou do ambulat6rio da
saQde e que ja fazia maid de um ano que estavam falando, cobrando e, gragas a
Deus iriam ver homo ida funcionar e que tinha muitas coisas para serem
adequadas, inexer maid era uma iniciativa muito boa; parabenizou a Secretfria
desqando boa noire a todos e que ficasse todos com Deus e desejou Feliz Dias
das Maes a today as inges eln especiala deli, a maezinha, pequena grande mae;
agradeceu; toinou as palavra o senhor presidents dizendo que o Ton falou da
questao dos artista e no ano passado acompanharam a aprovagao da lei Amir
Blanc que depois virou coda uma burocracia para repassar aquino para os
Estados e Municfpio e em Jaguariana foia Secretaria de Cultura, e tinhajn de
f azer um cadastro para repassar aquino para o pessoal interessado, e teriam de
acompanhar tamb6m no ano corrente, ele estava acompanhando la no
Congresso e dia vinte foi aprovado para pagan a segunda parcela da lei Amir
Blanc, a lei fete nove cinco, e pele o que ele estava acompanhando ainda estava
com o Bolsonaro para sancionar, entgo precisavam aquino, porque depois virava
uma burocracia tio grande dos repasses para os Municipios, virava uma
confusgo que nem os pr6prios municipios conseguiam entender aquilo, e des
tinham as preocupag6es com os artista, tinham de acompanhar aquino; pediu
para ser incluido naquele grupo dos vereadores artistes que ele tinha um
interesse muito grande porque via as dificuldades naquele setter; disse que era
um setter que tinha virias atividades, que se bancava em ama dos eventos e viu
que a pandemia atingiu ales de chemo, ent5o aquela discussio des terialn de
estar acotnpanhando o repasse, para que os artistas pudessem receber aquela
verba que era um auxilio emergencial do setor artistico; falou que ele
apresentou uma mogao de pesar do Alberto, inclusive o 26 Muniz pediu para
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assinar junto com ele, era um colega deles do panto de taxi, ele estava sempre
sorrindo. brincando com des. des tinham todos os vizinhos doles la e
infelizmente ele foi embora, mas des tinham de continual acompanhando os
colegas delis que deixou bastante tristeza; mandou um abrago pal'a toda a
familia do Alberto, que era uma pessoa muito importante para os taxistas;
parabenizou o Francisco pda preocupagao com a questao do Antonelli, des
sabialn que se ngo fosse pensado, o trgnsito realmente ida virar uma confusio
e ele teve uma preocupagao onde foia Lavap6s, porque la foi uma distribuidora
de bebidas ao lada do Lavap6s, que ja era complicado dai complicou mais
ainda, ele conversou com o Josino na 6poca e continuava pegando no p6 deli
par fazed com que o Mercado Lavap6s tivesse dual entradas e la s6 tinha ulna
entrada e saida do mesmo lada, ele achava que se tivesse uma entrada e uma
safda ja ida ajudar, homo tinha no Bom Netto e a entrada e maida do Lavap6s
erajustamente em frente de ujna rotat6ria, era ujna confus8o e o Lavap6s estava
alnpliando la, era uma preocupagao que tinham de ter e ele deu uma solugao la
mas infelizmente nio viu acontecer e ia ter de ter uma entrada e uma maida la,
para aludar; a questao do Antonelli era bom pensar em fazer uma audi6ncia
publica, homo ja tinha sido uma sugestao do Francisco e era importante, e com
certeza levaria bastante genie if, bastante janos, pessoas para as compras no
Antonelli, entio era uma discussio para fazeretn e homo estava em construgao
tinham de ver algumas altemativas para nio terem nenhum problema de
transits, de pessoas, de pedestres naquela area central de Jaguariana; inandou
um abrago para todas as maes, nio poderia passar o dia das maes com a Inge
mas, o que interessava era que estaria junto de coragao, estaria junto abragado
cspiritualmente; desejou um feliz dia das maes e que todos seguissem em
6'ence; falou que no dia seguinte teriam reuniio de comiss6es para discutirem
alguns prqetos, mandou uln abrago a todos e desdou boa semana. A seguir, o
Presidents encerrou a Sessao, convocando a pr6xima Sessio Ordinfria para o
dia ll de maio de doin mil e vinte e um, terra-keira, com infcio determinado
para as dezoito horan e trinta minutes. Nada maid havendo a tratar, lavrei a
presente ata que aida e achada conforms, vai.gDviPamente assinada.

Vereador AfoFA ,ol

dente
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$i4Mi/Telles de Menezes
Vice Presidents

Vereador
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